
Nancy 2 bloquée demain ?

Par Frederico, le 08/03/2006 à 21:03

Bonsoir ! Il paraît que Nancy 2 est bloquée demain jeudi. Qu'en est-il ? Vaut-il la peine de se 
lever demain matin pour se retrouver coincé sous la pluie lorraine ? Merci d'avance à ceux qui 
savent. :!:Image not found or type unknown

Par Olivier, le 08/03/2006 à 21:10

il faut distinguer Nancy 2 et la fac de lettres... Franchement je doute que la fac de droit soit 
bloquée...

Par mathou, le 08/03/2006 à 22:51

Cet après-midi on a eu la visite d'une délégation de la fac de lettres ( laquelle a été huée 
copieusement pour avoir interrompu le cours en son milieu ) et de l'unef : les premiers 
invitaient à la grève pour demain avec fermeture pour participer comme tout le monde, la 
seconde disait ne pas cautionner la grève. 

Donc demain, les pro-grévistes font une AG à 10h en fac de lettres et re-manifestent à 14h 
place carnot. Pas de précision exacte sur la fac de droit visiblement.

Par Frederico, le 09/03/2006 à 07:16

Merci pour ces précisions ! Je ne me suis peut-être pas levé pour rien ! :))Image not found or type unknown

Par Yann, le 09/03/2006 à 07:20

L'unef de nancy ne cautionne pas la grève? :shock:Image not found or type unknown C'est nouveau, ils sont malades?
En tout cas, personne n'a osé venir chez nous.



Par mathou, le 09/03/2006 à 10:04

Ben j'ai pas compris au début, on a insisté sur les concours, les examens, le besoin de 
travailler, les étudiants, mais aussi sur la nécessité de manifester... Alors qu'il me semble que 

l'unef est à fond dans la grève dans les autres facs 

:?

Image not found or type unknown Ils sont pas venus scander " fac 

de droit, fac de droit " l'autre jour ? 

Je vais venir tôt en début d'aprèm' pour pouvoir circuler quand même 

:lol:

Image not found or type unknown

Par jeeecy, le 09/03/2006 à 10:05

c'est bizarre que l'UNEF de Nancy ne cautionne pas la greve etant donne que c'est l'UNEF au 
niveau national qui organise toutes ces greves a la con où encore une minorité de glandeurs 
emmerdent une majorite de bosseurs

remarque je les comprends vu leur niveau intellectuel, c'est sur que les entreprises avec le 
CPE ne vont pas les garder 2 ans...

Par mathou, le 09/03/2006 à 10:13

Oh que tu es mauvais 

:lol:

Image not found or type unknown Peut-être qu'ils n'ont pas de prévisions générales et qu'ils 

agissent selon les spécificités des facs ? 

Ca m'échauffe le sang de voir des lycéens dans le tas. Le " on se battra jusqu'au bout " c'est 
bien vide et je doute qu'ils soient renseignés. De toute façon la vie continuera avec ou sans 
manifestation. Et je te fiche mon billet que peu se souviennent des termes de la loi Fillon et 
des raisons des anciennes manifs... c'est dans l'ère du temps, chaque année il faut une 

explosion =_= Bon, je suis bouffie, je le reconnais 

:lol:

Image not found or type unknown

Par jeeecy, le 09/03/2006 à 10:30

[quote="mathou":1ble0abm]Oh que tu es mauvais 
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:lol:

Image not found or type unknown [/quote:1ble0abm]

mauvais je ne pense pas

realiste surement

ils se battent juste pour le plaisir de ne pas travailler

et les organisateurs juste pour le plaisir de contredire la politique gouvernementale

j'ai une remarque : pourquoi tous ces mouvements gauchistes ne manifestent-ils pas quand 
c'est la gauche qui est au pouvoir et qui fait pire au niveau des contrats precarites?

Par Olivier, le 09/03/2006 à 12:23

bizarrement ils ne cautionnent pas la grève mais leurs membres font partie de ceux qui 
bloquaient la fac de lettres hier...

N'oublions pas que les échéances électorales approchent et qu'il ne paraît pas du meilleur 
effet électoral d'inciter la fac de droit à la grève...

Je complète d'ailleurs par cet extrait d'une dépêche parue sur yahoo France: "Le président de 
l'Unef, Bruno Julliard, s'est félicité que la mobilisation "s'accélère et se massifie". Il a annoncé 
que 38 universités ont voté la grève mercredi "presque le double de mardi", a-t-il dit. "Ce n'est 
pas encore un mouvement général mais le processus est en route", a-t-il ajouté en citant, par 
exemple, des assemblées générales au nombre de participants "impressionnant": 4.000 à 
Poitiers, 2.500 à Rennes II, 2.000 à Nancy II, 1.500 à Lille III, 1.200 à Paris I, 1.000 à Pau..."

Qui faut-il croire ? L'UNEF se contredit une fois de plus et montre sa profonde 
désorganisation...

Par mathou, le 09/03/2006 à 15:28

Ils ont trouvé la porte de la fac de droit cet aprèm' 

:lol:

Image not found or type unknown Bon, ça ne me fait pas rire, je ne 

m'étendrai pas. 

Il faut croire que l'approche des élections motive au contraire, puisque la Confédération 
étudiante par exemple en profite pour mener campagne dans les amphis en vue des élections 
( www.confederation-etudiante.org ).
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Par Yann, le 09/03/2006 à 16:14

J'ai entendu à la radio ce midi qu'à Nancy le blocus de la fac a échoué faute d'un nombre de 

manifestant suffisant. 

:lol:

Image not found or type unknown Quel engoument! Vraiement, manifester c'est vital pour sauver 

notre avenir...
Comme quoi une bonne pluie et ça nettoie tout seul les éléments perturbateurs, pas besoin 
de karcher. (Mais là je fais du mauvais esprit je le reconnais)

Par deydey, le 09/03/2006 à 19:52

[quote="Yann":3pmplsjb]J'ai entendu à la radio ce midi qu'à Nancy le blocus de la fac a 

échoué faute d'un nombre de manifestant suffisant. 

:lol:

Image not found or type unknown Quel engoument! Vraiement, 

manifester c'est vital pour sauver notre avenir...
Comme quoi une bonne pluie et ça nettoie tout seul les éléments perturbateurs, pas besoin 
de karcher. (Mais là je fais du mauvais esprit je le reconnais)[/quote:3pmplsjb]

à paris c'est plus ou moins pareil une bonne flotte et plus personne ou presque dans la rue.. 
mis à part manifester, que font ils pour améliorer la situation?

Par Blacky, le 09/03/2006 à 20:27

Visiblement la FAC de Grenoble sera bloqué demain, Lundi et Mardi... 

:roll:

Image not found or type unknown

Je suis contre le CPE (chacun ses opinions là dessus) mais le blocage des FAC, je vois pas 
trop l'utilité... si ce n'est faire chier le monde.
ça poussera personne à aller manifester !

Par bob, le 09/03/2006 à 20:42

bon je viens d'apprendre qu'a priori j'aurais pas les quelques cours que j'ai en fac de lettres 
lundi et mardi...
je dois avouer que ça me contrarie un peu. Après tout la démocratie, ce n'est pas d'imposer 
par la force ses opinions. D'un autre coté, le gouvernement est en train de reculer alors si un 
blocage un jour ou deux peut faire definitivement pencher en faveur du retrait, pourquoi pas. 
(j'ai conscience que mon opinion n'est pas majoritaire sur ce forum mais bon on est là pour 
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discuter, non??...)

Par Delph, le 09/03/2006 à 22:31

bonsoir, 
effectivement j'ai vu le petit troupeau dans la Cour de la fac l'après midi ... (je vais pas 

m'étendre encore car ça m'énerve 

:?

Image not found or type unknown ) heureusement qu'il y avait aucun blocage, c'est 

bien assez à la fac de lettres.. ma soeur qui y étudie n'a pas eu cours aujourd'hui. Par 
curiosité, j'y suis allée pour juger par moi meme.. toutes les entrées pour accéder aux salles 
étaient cadenassées et quelques manifestants restaient plantés devant certaines ( ils ont du 
passer une bonne journée dis donc ... bref), sur une des portes fermées, un petit papier pour 
expliquer la situation .. un de leur "argument" c'était que les boursiers pouvaient aller 
manifester car les portes étaient bloquées et de toute façon ils pourraient pas être portés 
absents (et donc eviter que l'on supprime leurs bourses)... tss aller savoir si c'est réellement 

les boursiers qui étaient contre le CPE 

:roll:

Image not found or type unknown ... 

Par contre au RU ils ont distribué des papiers pour signer une petition contre les blocages 

dans les universités. 

:)

Image not found or type unknown Oui je prefere finir sur une bonne initiative 

:!:

Image not found or type unknown

Bonne soirée 

:wink:

Image not found or type unknown

Par Frederico, le 09/03/2006 à 23:17

[quote="bob":2dcaxgnd]bon je viens d'apprendre qu'a priori j'aurais pas les quelques cours 
que j'ai en fac de lettres lundi et mardi...[/quote:2dcaxgnd]
La fac de lettres bloquée lundi 13 et mardi 14 ? Mais il y a les cours du parcours linguistique 

de L1 droit là-haut ! Quelqu'un a-t-il confirmation ? J'ai encore tout raté. 

:roll:

Image not found or type unknown

Par candix, le 09/03/2006 à 23:28

salut

à Reims il y a des manifs mais de greves prévues (enfin je crois) 

l'Unef est intervenu dans notre amphi à la fin des cours ils se sont legerement fait demonter

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



mais avec le ton qu'ils avaient c'etait largement justifié

Par mathou, le 10/03/2006 à 00:18

>> Delph : j'aime beaucoup l'image du troupeau 

:lol:

Image not found or type unknown Je l'ai traversé en diagonale pour 

aller au tableau et voir si Vincent passait, et là, deux coups de fil de ma mère, mon père était 
bloqué à 100 mètres en pas très bonnes dispositions. Pourtant on a l'habitude de ce genre de 
bordel. Mais sur le coup j'ai poussé une gueulante contre des étudiants de lettres qui fumaient 
et explusaient leurs mégots tranquilles dans notre fac, en regardant les murs comme en 
visite. 

L'argument des bourses, ils le sortent pour les TD comme s'ils faisaient un sacrifice eux-
mêmes =_= Vous imaginez ceux qui arrivent de Metz pour trouver les locaux bloqués ? 

Et là j'arrive sur Bob ( au sens figuré, au sens figuré ! ) : si le gouvernement " plie ", il y aura 
forcément autre chose à la place, à un autre moment, dans d'autres dispositions d'esprit... 
comme si ça devait être tjs la guerre entre le gouvernement et le " peuple " dès qu'il y a une 
mesure à prendre. C'est le vide des arguments qui m'étonne : je trouve que dire " on ira 
jusqu'au bout " n'a pas grand chose de crédible. [size=75:1sm3dqp5]( ça me fait penser aux 
pubs mac'do sur les contrats pour les jeunes... )[/size:1sm3dqp5]

Je ne suis pas contre les manifestations - mais je reconnais qu'il n'y a pas d'organisation, que 
ça moutonnise assez souvent et qu'avec le nombre il y a forcément des dérapages peu 
contrôlables ( batailles de légumes je sais plus où par exemple, coups et gnons ailleurs ). Et 
surtout, bloquer des locaux, ça n'embête pas le gouvernement : ça fait ch*** les étudiants, 

c'est tout 

:?

Image not found or type unknown

>> Candix : tu nous racontes le ton de l'unef ? 

:lol:

Image not found or type unknown

Euh, j'ai entendu à la radio que ça continuait jusqu'au 16 ??

Par candix, le 10/03/2006 à 00:29

bah deja ils sont arrivés une premiere fois on etait en cours, donc le prof leur a gentiment dit 
de revenir plus tard et qu'il leur liberait l'amphi 10min avant pour qu'ils puissent venir

10 min avant la fin du cours le prof sort en nous disant en rigolant : partez pas ca serait pas 
sympa, nous on etait un groupe à vouloir partir 
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pas de bol les gars de l'UNEF arrive 

:(

Image not found or type unknown

on se rassoit

la il commence à nous expliquer qu'il y a des manifs partout en France et qu'à reims on est 
les seuls à rien faire

puis ya un autre gars qui prend la parole en nous agressant : ouais c'est pas normal! vous 
devez bouger ! c'est pour vous ... j'en passe et des meilleurs

une fille que je connais prends la parole : on veut bien discuter de ca mais c'est ptete pas la 
peine de nous agresser 

tout l'amphi applaudit unanime, tout le monde mdr

le 1er gars dit : mais on ne vous agresse pas ( a peine ...) et il dit pour defendre l'autre : faut 
l'excuser depuis le debut de la semaine il fait le tour des facs et des amphis, il loupe des 
cours ...

nous : mais ya personne qui le force ! 

donc en gros ils sont partis en ayant convaincu personne et en s'etant fait rembarrer par tout 
l'amphi

Par Yann, le 10/03/2006 à 09:33

Moi j'aime l'argument du "c'est pour vous". C'est surtout pour eux et contre le gouvernement. 
Je ne veux pas polémiquer sur le cpe, il y a du bon et du mauvais dans cette mesure. 
Mais, on est étudiants, je vais prendre des chiffres moyens, évidemment chacun peut se 
sentir plus ou moins concerné par mon exemple. Bac à 18ans, master2 5 ans (puisque ça va 
tendre à devenir la norme), ça nous conduit à 23ans au bas mot. Pour peu qu'on perde un 
peu de temps en route comme moi, on peut ajouter un an ou deux. ce qui nous conduit à: 24, 
25ans facile. Or le CPE c'est jusqu'à quel âge??? Donc dire qu'ils préparent leur avenir en 
luttant contre le cpe, moi j'y crois moyen, au pire on sera concernés par ce contrat un an ou 
deux de notre vie, et franchement c'est pas grand chose.
Mais bien sûr on va me dire que je suis un vilain égoïste qui n'est pas solidaire de ceux qui ne 
font pas d'études. EN attendant, c'est pas ceux là qui manifestent (je rappel qu'on ne peut pas 
parler de grève ici si on se veut juriste).

Par bob, le 10/03/2006 à 10:20

@ mathou

Je suis d'accord avec toi, mais mon idée n'est pas que ce projet soit retiré purement et 
simplement mais plutot qu'il soit amélioré. D'ailleurs certains députés de droite expriment des 
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reserves quant au CPE (même si certaines reflexions relèvent de la politique politicienne ou 
d'un placement stratégique avant 2007, déja...) On pourrait reduire la période d'essai par 
exemple, interdire la signature de plusieurs CPE (parce que dans CPE il y a 
[b:1a2orabg]premier[/b:1a2orabg]...
D'autre part je suis pas dans une opposition gauche/droite et de dire dès qu'une mesure est 
prise par la droite qu'elle est nécessairement mauvaise parce que de droite. 

Sinon je comprends parfaitement qu'on soit contre le blocage des facs, d'ailleurs comme je l'ai 
dis ça m'ennuie un peu.
Enfin on verra ce qui se passera, peut etre que le texte sera censuré par le Conseil 
Constitutionnel...

Par candix, le 10/03/2006 à 10:57

[quote="Yann":1sp9y251]Moi j'aime l'argument du "c'est pour vous". C'est surtout pour eux et 
contre le gouvernement. Je ne veux pas polémiquer sur le cpe, il y a du bon et du mauvais 
dans cette mesure. 
Mais, on est étudiants, je vais prendre des chiffres moyens, évidemment chacun peut se 
sentir plus ou moins concerné par mon exemple. Bac à 18ans, master2 5 ans (puisque ça va 
tendre à devenir la norme), ça nous conduit à 23ans au bas mot. Pour peu qu'on perde un 
peu de temps en route comme moi, on peut ajouter un an ou deux. ce qui nous conduit à: 24, 
25ans facile. Or le CPE c'est jusqu'à quel âge??? Donc dire qu'ils préparent leur avenir en 
luttant contre le cpe, moi j'y crois moyen, au pire on sera concernés par ce contrat un an ou 
deux de notre vie, et franchement c'est pas grand chose.
Mais bien sûr on va me dire que je suis un vilain égoïste qui n'est pas solidaire de ceux qui ne 
font pas d'études. EN attendant, c'est pas ceux là qui manifestent (je rappel qu'on ne peut pas 
parler de grève ici si on se veut juriste).[/quote:1sp9y251]

je suis d'accord, c'est exactement le raisonnement que j'ai
si on fait des études longues on n'est pas vraiment concernés parce que si apres le master on 
fait une école ou autre ca nous fera sortir apres 26ans

Par sabine, le 10/03/2006 à 11:30

[quote="candix":12w444he]bah deja ils sont arrivés une premiere fois on etait en cours, donc 
le prof leur a gentiment dit de revenir plus tard et qu'il leur liberait l'amphi 10min avant pour 
qu'ils puissent venir

10 min avant la fin du cours le prof sort en nous disant en rigolant : partez pas ca serait pas 
sympa, nous on etait un groupe à vouloir partir 

pas de bol les gars de l'UNEF arrive 

:(

Image not found or type unknown

on se rassoit
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la il commence à nous expliquer qu'il y a des manifs partout en France et qu'à reims on est 
les seuls à rien faire

puis ya un autre gars qui prend la parole en nous agressant : ouais c'est pas normal! vous 
devez bouger ! c'est pour vous ... j'en passe et des meilleurs

une fille que je connais prends la parole : on veut bien discuter de ca mais c'est ptete pas la 
peine de nous agresser 

tout l'amphi applaudit unanime, tout le monde mdr

le 1er gars dit : mais on ne vous agresse pas ( a peine ...) et il dit pour defendre l'autre : faut 
l'excuser depuis le debut de la semaine il fait le tour des facs et des amphis, il loupe des 
cours ...

nous : mais ya personne qui le force ! 

donc en gros ils sont partis en ayant convaincu personne et en s'etant fait rembarrer par tout 
l'amphi[/quote:12w444he]

ça me fait penser à ma fac! Nous on a le droit à "faites un effort j'ai plus de voix!" et "soyez 
solidaires"!!!

Sinon je soutient votre raisonnement sur le fait qu'à 26 ans on ne sera pas tous sortis des 
études depuis longtemps. De plus, (argument égoiste!) beaucoup d'entre nous seront 
fonctionnaires ou professions libérales...

Mais moi la chose qui me fait le plus rire c'est leurs barrages filtrants... Ils étaient 4 hier! 

Pourtant on est recensé comme étant en grêve... 

:roll:

Image not found or type unknown

Par mathou, le 10/03/2006 à 12:08

Très juste, Yann ! ( bon point pour la " grêve " aussi, je pensais que personne ne faisait la 
remarque ) D'accord aussi avec toi, Bob, il semble mieux de modifier et d'adapter. 

Et pareil que Sabine et Candix, on essaie de nous culpabiliser de ne pas nous joindre aux 
manifestants O_o Comme quoi on ne serait pas solidaires, qu'on " fout leur avenir en l'air et le 
nôtre avec ", qu'on ne serait pas sympa et qu'on ne devrait pas assister aux cours. Pourtant 

on est libre d'avoir son opinion non ? 

:?

Image not found or type unknown

Ils ont dit aux infos qu'il n'y avait en réalité que onze facultés fermées. Peut-être qu'en " grève 
" ça veut dire " une poignée d'étudiants qui ont décidé que la fac était en grève parce qu'ils 
font le piquet devant ". Dans les couloirs j'ai entendu des étudiants manifestants qui disaient " 
c'est trop mal organisé les manifs - Mais tu y vas ? - Bah, chais pas... "
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Par candix, le 10/03/2006 à 13:17

en plus le matin quand on est arrivé ils avaient bloquées 3 entrees sur 4
et dans la 4e ils avaient mis des tables de telle sorte qu'on soit obligé de passer devant eux 
pour rentrer dans la fac 

ils nous distribuaient leur conn*** de prospectus qui faisaient 100m avant d'atterir direct dans 
la poubelle, je trouve ca scandaleux de nous prendre comme ca en "otage" en nous obligeant 

à passer devant eux et tout 

:!:

Image not found or type unknown en plus v'la l'ecologie ils gachent je sais pas combien de 

papier pour leur prospectus pourri que personne ne lit

Par Delph, le 10/03/2006 à 15:20

... mon prof de civil s'est vu applaudir par notre amphi quand en plein milieu du cours ce matin 

il s'est décidé à sortir et chasser les "singes" ( 

:lol:

Image not found or type unknown j'adore ce prof) qui étaient derrières 

et debout au niveau des fenetres pour qu'on les voit en nous montrant leurs tracts contre le 

CPE et qui parlaient bien fort exprès... 

:shock:

Image not found or type unknown

il a même dû s'y reprendre par 2 fois ! ... 

:evil:

Image not found or type unknown avant d'avoir lancé un regard noir à un 

manifestant qui, à la pause d'après, tout seul avec ses tracts pensait qu'on ne les avaient pas 

eu (superbe organisation 

:roll:

Image not found or type unknown ) 

D'ailleurs pauvre Vincent 

:wink:

Image not found or type unknown , qui a dû repasser dans notre amphi après qu'il soit passé 

nous remettre les tracts concernant les prochaines élections en meme temps que ceux contre 
le CPE, retour pour justement éviter un amalgame entre 2 sujets bien distincts... pourtant 

avec tout ce qui se passe je crains que ça passe inaperçu... 

:(

Image not found or type unknown

Par candix, le 10/03/2006 à 16:40

je viens d'aller à ma fac et la qu'est ce que j'ai vu ? des grandes banderoles avec marqué : fac 
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en greve

et pourtant les etudiants avaient l'air d'avoir cours normalement (je suis juste allée à la BU 
j'avais pas cours aujourd'hui)

et bien sur il y avait toujours les meme "branleurs", excusez moi du terme mais appelons un 
chat un chat, de l'UNEF avec leurs petits prospectus en train de mettre des affiches et tout

qu'ils s'etonnent pas si ils ont pas leur année ! en plus c'est bien si ils redoublent ils seront 

surement pas concernés par le CPE ! tous les moyens sont bons pour echapper au CPE 

:lol:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

Par mathou, le 10/03/2006 à 16:53

[quote="candix":3dnzhksq]en plus v'la l'ecologie ils gachent je sais pas combien de papier 
pour leur prospectus pourri que personne ne lit[/quote:3dnzhksq]

Moi si, au cas où j'aurais à discuter avec l'un d'eux 

:lol:

Image not found or type unknown Mais chez nous c'est du papier 

de pas très bonne qualité qui boit toute l'encre. MDR ta dernière remarque xD

[quote="Delph":3dnzhksq]pourtant avec tout ce qui se passe je crains que ça passe 
inaperçu... [/quote:3dnzhksq]

Faisons de la propagande ! 

:P

Image not found or type unknown Je sensibilise autour de moi, certains sont intéressés. 

Mais quand tu en vois qui se servent du CPE pour battre campagne, c'est sûr qu'il y a un 
risque de confusion et une pub pour les élections.

Par mathou, le 12/03/2006 à 20:39

Hop, je viens de voir les infos. Vous pariez combien que ça s'arrêtera pas après ce qui a été 
dit ? 

Je propose aux manifestants, en priorité, de se réunir en petits comités organisés et de 
rédiger des projets de réforme ou des propositions, qu'ils enverront ensuite au gouvernement, 
au lieu de défiler de façon assez stérile dans les rues et les facs. 

Ca sera plus utile que de vouloir faire la révolution, qui semble être l'obligation du " peuple 

français " dès que certains semblent être avantagés ( le retour des privilèges, tremblez 
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:lol:

Image not found or type unknown). Sérieusement, je commence à me dire qu'aucune réforme n'est possible, à défaut 

d'être faisable, parce qu'on vit dans la hantise du privilège, et que l'égalité de tous a été 
tellement institutionnalisée qu'on est bloqué. Pourtant je ne suis pas partisane de l'ensemble 
des dispositions relatives au CPE. Protester c'est bien beau mais ça sert pas à grand chose si 

on n'assure pas l'après protestation. Oui, je sais, je suis aigrie 

:twisted:

Image not found or type unknown

Par Olivier, le 13/03/2006 à 08:44

Si vous en avez marre de ce genre d'actions soi disant menées par tous les étudiants (je 
savais pas que l'UNEF représentait 100% des étudiants...) vous savez ce qui vous reste à 
faire lors des prochaines élections étudiantes...

Par candix, le 13/03/2006 à 19:35

il parait que ma fac va être bloquée demain 
j'espere que non

ma mere m'a raconté qu'il y a une fac qui etait bloquée et que les étudiants ont porté plainte 
contre ceux qui bloqués, vous en avez entendu parler ? (peut etre nantes)

Par bob, le 13/03/2006 à 19:50

comme prévu je n'ai pas eu cours en fac de Lettres aujourd'hui et apparemment ça va être 
pareil demain.
Sinon, dans l'est républicain c'était écrit que demain il y aurait un AG ds le Grand Amphi. donc 
on en saura surement plus demain. Il y a quand même peu de chance de voir le fac bloquée.

Par Yann, le 13/03/2006 à 20:09

Aux dernières nouvelles, la fac de lettre est bloquée, donc les étudiants de droit qui ont des 
cours là bas n'ont pas accès à leurs salles de cours.

Pour le campus droit, il y a une AG demain 12h30 en grand amphi, venez nombreux! D'après 
ce que j'ai pu entendre (source professorale), personne n'arrive à savoir qui est à l'origine de 
cette AG. Quoiqu'il en soit ce sont des gens de l'UNEF qui sont passés dans nos amphi. Et il 
semblerait bien que l'idée soit de faire voter par une assemblée pseudo légitime le blocage de 
la fac de droit. 

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



Mais le clou c'est que ça semble clairement venir de la fac de lettre, en gros ce sont des gens 
de lettre qui veulent décider pour nous. Inadmissible autant qu'illégal. Donc venez nombreux. 
J'y serai non pas par conviction, ni pour me prononcer pour ou contre le CPE, mais pour 
manifester mon mécontentement face à des gens qui pensent qu'en droit on n'est pas assez 
grand pour choisir seuls notre manière de faire. Si on est assez nombreux de droit, éco, AES, 
on noiera ceux qui n'ont rien à faire là dans notre masse, ce qui rendra un semblant de 

légitimité à cette vaste masquarade. 

:evil:

Image not found or type unknown

Est-ce que manifestation fait partie du cursus lettre classique? Existe-t-il un UV 
"brandissement de pancarte?"

Par candix, le 13/03/2006 à 20:11

je suis tout à fait d'accord avec toi Yann
c'est une masquarade, c'est n'importe quoi

Par deydey, le 13/03/2006 à 21:28

pour nous à paris XI c'est pareil il y a AG demain vers 13h et il est possible que la fac soit 
bloquée... ce serait apparemment une initiative de l'UNEF et quand on voit leurs affiches avec 
très peu d'arguments (désolé je me permets de mettre mon opinion mais cela n'a rien à voir 
avec la position politique de ce parti...) et des fautes grosses comme la Tour Eiffel...

bref, je vous tiendrais au courant...!

Par Pisistrate, le 13/03/2006 à 22:08

[quote="Yann":1bg5ovrp]Moi j'aime l'argument du "c'est pour vous". C'est surtout pour eux et 
contre le gouvernement. Je ne veux pas polémiquer sur le cpe, il y a du bon et du mauvais 
dans cette mesure. 
Mais, on est étudiants, je vais prendre des chiffres moyens, évidemment chacun peut se 
sentir plus ou moins concerné par mon exemple. Bac à 18ans, master2 5 ans (puisque ça va 
tendre à devenir la norme), ça nous conduit à 23ans au bas mot. Pour peu qu'on perde un 
peu de temps en route comme moi, on peut ajouter un an ou deux. ce qui nous conduit à: 24, 
25ans facile. Or le CPE c'est jusqu'à quel âge??? Donc dire qu'ils préparent leur avenir en 
luttant contre le cpe, moi j'y crois moyen, au pire on sera concernés par ce contrat un an ou 
deux de notre vie, et franchement c'est pas grand chose.
Mais bien sûr on va me dire que je suis un vilain égoïste qui n'est pas solidaire de ceux qui ne 
font pas d'études. EN attendant, c'est pas ceux là qui manifestent (je rappel qu'on ne peut pas 
parler de grève ici si on se veut juriste).[/quote:1bg5ovrp]

[b:1bg5ovrp]Bonjour la solidarité 
[img:1bg5ovrp]http://yelims2.free.fr/DoDo/Dodo20.gif[/img:1bg5ovrp][/b:1bg5ovrp]
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Par Pisistrate, le 13/03/2006 à 22:09

[quote="candix":i8tmlbc7][quote="Yann":i8tmlbc7]Moi j'aime l'argument du "c'est pour vous". 
C'est surtout pour eux et contre le gouvernement. Je ne veux pas polémiquer sur le cpe, il y a 
du bon et du mauvais dans cette mesure. 
Mais, on est étudiants, je vais prendre des chiffres moyens, évidemment chacun peut se 
sentir plus ou moins concerné par mon exemple. Bac à 18ans, master2 5 ans (puisque ça va 
tendre à devenir la norme), ça nous conduit à 23ans au bas mot. Pour peu qu'on perde un 
peu de temps en route comme moi, on peut ajouter un an ou deux. ce qui nous conduit à: 24, 
25ans facile. Or le CPE c'est jusqu'à quel âge??? Donc dire qu'ils préparent leur avenir en 
luttant contre le cpe, moi j'y crois moyen, au pire on sera concernés par ce contrat un an ou 
deux de notre vie, et franchement c'est pas grand chose.
Mais bien sûr on va me dire que je suis un vilain égoïste qui n'est pas solidaire de ceux qui ne 
font pas d'études. EN attendant, c'est pas ceux là qui manifestent (je rappel qu'on ne peut pas 
parler de grève ici si on se veut juriste).[/quote:i8tmlbc7]

je suis d'accord, c'est exactement le raisonnement que j'ai
si on fait des études longues on n'est pas vraiment concernés parce que si apres le master on 
fait une école ou autre ca nous fera sortir apres 26ans[/quote:i8tmlbc7]

[b:i8tmlbc7]Bonjour la solidarité 
[img:i8tmlbc7]http://yelims2.free.fr/DoDo/Dodo20.gif[/img:i8tmlbc7][/b:i8tmlbc7]

Je l'ai pas déjà dit?

Par Pisistrate, le 13/03/2006 à 22:10

[quote="sabine":2b8jffer][quote="candix":2b8jffer]bah deja ils sont arrivés une premiere fois 
on etait en cours, donc le prof leur a gentiment dit de revenir plus tard et qu'il leur liberait 
l'amphi 10min avant pour qu'ils puissent venir

10 min avant la fin du cours le prof sort en nous disant en rigolant : partez pas ca serait pas 
sympa, nous on etait un groupe à vouloir partir 

pas de bol les gars de l'UNEF arrive 

:(

Image not found or type unknown

on se rassoit

la il commence à nous expliquer qu'il y a des manifs partout en France et qu'à reims on est 
les seuls à rien faire

puis ya un autre gars qui prend la parole en nous agressant : ouais c'est pas normal! vous 
devez bouger ! c'est pour vous ... j'en passe et des meilleurs

une fille que je connais prends la parole : on veut bien discuter de ca mais c'est ptete pas la 
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peine de nous agresser 

tout l'amphi applaudit unanime, tout le monde mdr

le 1er gars dit : mais on ne vous agresse pas ( a peine ...) et il dit pour defendre l'autre : faut 
l'excuser depuis le debut de la semaine il fait le tour des facs et des amphis, il loupe des 
cours ...

nous : mais ya personne qui le force ! 

donc en gros ils sont partis en ayant convaincu personne et en s'etant fait rembarrer par tout 
l'amphi[/quote:2b8jffer]

ça me fait penser à ma fac! Nous on a le droit à "faites un effort j'ai plus de voix!" et "soyez 
solidaires"!!!

Sinon je soutient votre raisonnement sur le fait qu'à 26 ans on ne sera pas tous sortis des 
études depuis longtemps. De plus, (argument égoiste!) beaucoup d'entre nous seront 
fonctionnaires ou professions libérales...

Mais moi la chose qui me fait le plus rire c'est leurs barrages filtrants... Ils étaient 4 hier! 

Pourtant on est recensé comme étant en grêve... 

:roll:

Image not found or type unknown[/quote:2b8jffer]

[b:2b8jffer]Bonjour la solidarité 
[img:2b8jffer]http://yelims2.free.fr/DoDo/Dodo20.gif[/img:2b8jffer][/b:2b8jffer]

Ah... je me répète.

Par candix, le 13/03/2006 à 22:11

si ya comme une impression de deja vu 

:lol:

Image not found or type unknown

je viens etre solidiaire mais dans les limites du raisonnable

manifester d'accord, bloquer les facs quel interet?

Par Yann, le 13/03/2006 à 22:32

[size=200:aswgrnzk]Solidarité???[/size:aswgrnzk]
A Nancy la fac de droit est trop petite pour accueillir tous les amphis, certains ont donc cours 
en fac de lettre. Or celle ci est bloquée, les cours sont donc annulés. Mais ceci fait que 
certains étudiants accumulent un retard considérable si le mouvement continue. Il y a tout de 
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même une rupture de l'égalité par rapport à ceux qui peuvent bénéficier des cours de manière 
normale. Quelqu'un a fait observer ce point aux manifestants, ils ont répondu qu'ils en avaient 
rien à faire des gens de droit. Alors qu'on ne me parle pas de solidarité avec des personnes 
comme ça!

Par Pisistrate, le 13/03/2006 à 22:33

[quote="jeeecy":c7xupl66]c'est bizarre que l'UNEF de Nancy ne cautionne pas la greve etant 
donne que c'est l'UNEF au niveau national qui organise [b:c7xupl66]toutes ces greves a la 
con où encore une minorité de glandeurs emmerdent une majorite de bosseurs[/b:c7xupl66]

remarque je les comprends vu leur niveau intellectuel, c'est sur que les entreprises avec le 
CPE ne vont pas les garder 2 ans...[/quote:c7xupl66]

Dis papa... c'est quoi le populisme...? 
[img:c7xupl66]http://yelims2.free.fr/DoDo/Dodo20.gif[/img:c7xupl66]

Bon je me permet de donner mon opinion en tant qu'étudiant participant aux AG et soutenant 
le blocus.

Si l'on fait tout ça, c'est pour aboutir au retrait du CPE ou à une modification profonde ou 
encore à une censure du texte par le Conseil constitutionnel (en espérant que les 9 sages ne 
vivent pas dans une tour d'ivoire en faisant fi des protestations des jeunes -seuls concernés 
par le CPE). Ca a marché avec le smic jeune et autres alors pourquoi pas avec le CPE?

Pourquoi un blocus? Parce que c'est le seul moyen pour lutter de façon solidaire contre un 
texte de regression sociale inadmissible pour la majorité des jeunes (pour ne pas dire la quasi-
unanimité). Sans blocus, les uns vont en cours -on ne peut pas leur en vouloir- tandis que les 
autres manifestent et risquent ainsi leur année universitaire alors même que si leur lutte est 
victorieuse, tous en profiteront. Le blocus contraint les universités à réorganiser le programme 
universitaire de la même façon pour tous, afin que tous soient sur un pied d'égalité (tous les 
exams auront lieu avant juillet, les universités ne pouvant logistiquement ouvrir leurs portes 
en juillet-août).

On accuse les étudiants pro-blocus d'utiliser des méthodes fascistes, rétrogrades, pour 
désorganiser les universités. C'est faux. Les blocus sont décidés de façon démocratique, 
avec un contrôle des parties pro et anti-blocus. J'y étais, j'ai pu le constater par moi-même. 
Alors que ceux qui sont contre le blocus viennent, s'expriment et votent! Pour 700 étudiants 
pour un blocus total et 300 étudiants pour un blocus partiel, on a seulement 130 étudiants 
contre le blocus! Qu'une majorité vote la fin du blocus et les cours reprendront... mais ces 
étudiants doivent avoir conscience qu'avec la fin du blocus, ils tuent le mouvement anti-CPE.

Par mathou, le 13/03/2006 à 22:55

[quote="Pisistrate":1ob9u35r]Pourquoi un blocus? Parce que c'est le seul moyen pour lutter 
de façon solidaire contre un texte de regression sociale inadmissible pour la majorité des 
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jeunes (pour ne pas dire la quasi-unanimité). [/quote:1ob9u35r]
Je reste sur mon idée précédente : qu'est-ce qui empêche les contra-CPE de rédiger des 
propositions, particulièrement les étudiants en droit ? Parce que si le CPE est retiré ou 
censuré, il y aura autre chose à la place, fait par les mêmes, et il y aura à nouveau des 
mécontents qui n'y verront rien de légitime. Ca vire à l'attentisme là. On fait une révolution, on 
attend que le gouvernement propose autre chose, ça plaît pas, on refait une révolution, des 
AG où on se répète que les mesures ne sont pas bonnes, etc. Quitte à protester, autant le 
faire de façon utile, sans passer la journée à s'auto-convaincre qu'il faut manifester et c'est 
tout. 

Je vous fiche mon billet qu'y en a pas beaucoup dans les AG à Nancy qui connaissent les 
dispositions relatives au CPE. Ne parlons pas des lycéens qui moutonnent derrière. Les 
contestations sont décrédibilisées à cause de ceci, et renvoient davantage à un refus 
d'avancer.

Par Yann, le 14/03/2006 à 08:06

Ce que je critique le plus dans ces mouvements, ce n'est pass le fait de protester contre le 
CPE. J'ai plus l'impression d'assister à des tentatives de déstabilisation du gouvrnement en 
vue des élections de l'an prochain. Je vois ça plus comme une précampagne qu'une 

revendication légitime contre un texte. Ca pue la manipulation! 

:evil:

Image not found or type unknown

Quel que soit votre avis, allez aux AG pour défendre votre point de vue et ne vous laissez pas 
imposer votre conduite.

Par bob, le 14/03/2006 à 16:40

je suis allé à l'AG de la fac de droit à Nancy aujourd'hui mais je suis parti avant la fin. Ce que 
j'ai vu est tout simplement consternant. Non pas de la part des gens en Lettres mais de celle 
des gens en droit. Quelle belle image de notre fac!!! 
Certes, les étudiants en Lettres étaient sans doute trop nombreux et ils auraient pu (dû??) 
partir. Cependant ils s'étaient engagés à ne pas voter. On pouvait peut être leur faire 
confiance. Ensuite des étudiants en Droit se sont rendus à l'AG fac de lettres pour voter 
contre. Ont-ils étaient insultés, sifflés, hués???
Les gens de la fac de droit était dans une logique d'opposition qui confinait à l'absurde. Même 
quand on leur a gentillement demandé de descendre ds l'amphi pour laisser entrer d'autres 
personnes ils ont refusé sous le simple prétexte qu'il s'agissait de personnes appartenant à 
l'UNEF ou anti CPE qui le demandaient.
Que dire d'autre?? Ah oui les insultes racistes ou mysogines (je n'ai pas entendu mais 
franchement ça ne m'étonnerais pas). Et le bouquet final : des gens qui commencent à se 
battre. Quelle bande de c**!!!
Je passe les accés de populisme, manipulation de foules, et opposition systèmatique stérile.
Tout ça pour quoi?? Pour rien!!!!!!!
On proposait un débat sur le fond, l'amphi a préféré un débat sur la forme. Une fois assuré 
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que notre belle fac ne serait pas bloquée alors tout le monde est parti. Fantastique!!! Alors 
pour reprendre des termes qui ont été employés à tort et à travers : Belle leçon de 
démocratie, d'échange d'idée et d'opinions. Conclusion : La fac de Droit est bien un nid de 
conservateur, de droite (ça c'est pas grave), et intolérant ( c'est ça le plus grave).
J'ai un peu honte d'être en Droit à cette heure ci. 
Suite demain à l'autre AG!!!!!!

Par laurent14, le 14/03/2006 à 16:46

+1

Par Disturbed, le 14/03/2006 à 17:19

Bonjour

Pour ce qui est de la fac de Saint Etienne, blocus qui démarre demain suite à son acceptation 

à l'AG...... 

:x

Image not found or type unknown

+

Par Blacky, le 14/03/2006 à 18:23

Bon je viens d'aller ce matin a l'AG de Grenoble II...

Bein venez pas me parler de démocratie, liberté d'expression etc...

1/l'AG:

On arrive, il y a un paquet d'etudiants... jusque là, normal.
On essaye de nous faire rentrer dans un amphi pouvant contenir jusqu'a 700 personnes (on 

est un peu pres le double voire le triple 

:lol:

Image not found or type unknown Dans le genre l'UNEF a un compas dans 

l'oeil...)
Finalement on finis dehors (deja 1h30 que l'AG aurait dû commencer)
Commence alors les speechs... les pro Blocage... qui se sont comparé a MAI 68 et la 

Révolution Française 

:lol:

Image not found or type unknown(véridique !) mais ça s'est fait dans le calme (ou les 

applaudissements pour les Pro blocage)
A ceux là, je leur conseil vivement d'arreter le blocage et de retourner bosser leur cours 
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d'histoire... 

:roll:

Image not found or type unknown

Viens alors quelques personnes qui ont eu les couilles (pardonnez moi l'expression) de dire 
se qu'ils pensent du blocage... Reaction des personnes: Ils se sont fait huer !!! insulter bref la 

totale... Liberté d'expression nous disait on au début des speechs ? 

:roll:

Image not found or type unknown

2/Le vote:

Mouarf, faite moi rire... vote a main levé (tout ce qu'il y a de plus démocratique 

:lol:

Image not found or type unknown

d'ailleurs, je pense qu'il faudrait le mettre pour toute les elections... je précise, je déconne là)
Aucun contrôle des cartes étudiantes, on s'est donc retrouver au vote, avec des syndicalistes, 

des lycéens, des étudiants d'autre fac... bref, un vote 100% pur Grenoble II 

:roll:

Image not found or type unknown

Vous auriez eu l'art 49-3, vous l'auriez utiliser ce jour là... (je peux vous dire que a cet AG, les 
pro blocages se sont fait une frayeur vu le nombre de personnes qui ont voté contre le 
blocage)

Bref, etant contre le CPE mais contre les blocages, je trouve ça pitoyable !!!

Je suis pret a parier que toute les AG en France ont été faite de la maniere.
Ce que les pro blocage semblent ne pas comprendre, c'est que sous peu, ça va vous 
retomber sur la gueule. Les esprits s'echauffent !
Il faudra pas vous etonner de voir des barricades sauter a un moment (eventuellement avec 
les 3 clopins qui sont devant) !
Vous nous parler d'unité ? Je vous répond qu'il n'y a aucune dynamique a l'unité dans vos 
comportements !
Des propositions ont été faite pas les personnes contre le blocage et qui allait dans le sens de 
l'unité... niet, version sourd d'oreille !
ça allait de bloquer que certains jours à proposer avec l'aide de toute les facultés des projets 
de réformes ou de texte de loi !
(j'ai adoré les reactions de certains pour la derniere proposition: "Hein mais on est pas de 

legislateur !!! [en gros, t'es con, on sait pas faire lol] 

:roll:

Image not found or type unknown )

Ah oui, pendant que j'y pense... aux etudiants boursié... revez pas, vous venez de perdre 
votre bourse d'étude. Idem pour les étudiants étrangers.... égalité des chances me parliez 
vous les pro blocages ?

Bref, je vais m'arreter ici, les personnes contre le blocage sont encore tres soft... je suis pas 
sur que ça va durer longtemps.
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Bref, AG suivante (mardi), on s'organise et ça va chauffer dans les chaumieres.
Preparez vous a voir toute les personnes contre le blocage et surtout on verra votre notion de 
la Démocratie !

Par Delph, le 14/03/2006 à 18:29

on le savait d'avance que l'AG allait mal se passait ! 

:(

Image not found or type unknown je ne veux pas faire une guerre 

entre la fac de lettres et celle de droit car faut pas tout mélanger non plus, remplacez la fac de 
lettres par l'unef ( j'imagine que l'unité C 1ere année doit les maudir, j'en ferais autant à leur 

place avec tout ce qu'ils ont à rattraper 

:evil:

Image not found or type unknown ) 

evidemment en lettres ou en droit, il y a des étudiants qui s'emportent, ça c'est comme 
partout! 
Ce qui m'esquinte c'est pas tellement l'opposition du CPE (chacun ses idées), c'est le blocage 
possible à la fac de droit qui en découle :arrow:

Image not found or type unknown J'estime que l'unef veut toujours plus de débats pour rien finalement, chacun a son 

avis désormais et chacun veut le garder, on l'a bien vu à l'AG, j'avais l'impression que l'Unef 
essayait qu'on change d'avis avec toutes leurs tentatives de vote à main levée ( à premiere 
vue il était clair à la base qu'une majorité ne voulait pas le blocage à moins que j'ai des 

problemes de vue (moi aussi 

:lol:

Image not found or type unknown ) >> certains étudiants de droit ne sont pas des 

moutons cherchant leur troupeau unéfien!) mais si les etudiants en droit veulent pas le 

blocage, on le veut pas point 

:!:

Image not found or type unknown du coup quand ils ont dit à l'AG "ceux qui veulent pas 

le débat qu'ils dégagent de l'amphi" je suis partie, estimant que le débat ( forcing) est inutile, 

et d'ailleurs j'étais loin d'etre la seule à "dégager" 

:evil:

Image not found or type unknown

A la suite l'amphi s'est pas mal vidé, ce qui, j'avoue, m'a bien fait plaisir, n'en déplaise à 

certains 

:!:

Image not found or type unknown

Par deydey, le 14/03/2006 à 19:00

résultat de l'AG de cet aprem : il en ressort une id&e : MANIPULATION des votes...
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je m'explique : 
otout d'abord le débat, "nous sommes neutres et nous allons vous donnez les arguments du 
CPE"

par la suite on a appris qu'ils étaient tous de l'UNEF et que donc question objectivité ils 
repasseront
ensuite ils ont commencé à nous faire de gentilles entourloupes... notammnt sur le temps de 
parole et puis est venue la question du vote
au début ils ont voulu nous le faire faire à mains levées et honnetement on s'est aps laissé 
faire... et donc le doyen avait prévu une urne à notre disposition pour le vote...

il y avait trois possibilités ou plutot 4 : 
grève,
blocage,
collectif
rien

et ils ont trouvé le moyen de faire faire des bulletins nuls en disant à certains qui arrivaient en 
cours de route qu'ils devaient uniquement inscrire oui ou non sur le papier...
ensuite on a refusé que les personnes de assas, paris 3 etc votent donc ils ont demandé de 
présenter la carte d'étudiant sur laquelle ils feraient une croix pour empêcher de voter 
plusieurs fois... cependant j'ai remarqué avec une vingtaine de personnes qu'ils se sont 
débrouuillés pour que certaines personnes puissent voter plusieurs fois (il leur suffisait d'aller 
chercher un certificat d'identité à l'administration et de présenter par la suite la carte de 
bibliothèqe (qui est commune à tout paris XI ) je ne sais pas si vous me suivez (et donc 
certaines personnes extérieures à parix XI ont pu voter)

ensuite il y a eu le décompte des voix et je crois que je n'ai jamais vu autant de mauvaise foi

alors ils ont décrété que comme le rien l'avait emporté avec plus de 40% des voix et bien ils 
seraient comptabilisés tout seul et que par conséquent la fac jean monnet se mobilisait avec 
une décision ayant eu plus de 50% des suffrages... 

l'amphi s'est misd ebout du moins la plupart et on scandé "manipulation, manipuler..." à 
plusieurs reprises avant que cela ne se calme

et finamelent il y a une nouvelle AG demain même amphi (le notre ) et cela pour décider ce 
que fera la fac...

enfin bref, je ne sais pas si j'irais demain j'ai été vraiment trop dégoutée... c'était à peine 
croyable, il n'y a eu aucun débat digne de ce nom et de sprises de paroles d'un coup... bref

le doyen nous a assuré que pour les personnes qui voulaient vraiment travailler il nous 
aiderait à y parvenir... c gentil à lui mais bon je ne sais pas si cela résoudra le problème...!

Par candix, le 14/03/2006 à 19:45

eh bin nous à Reims on s'est bien fait couilloné
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désolée du terme mais ca resume tres bien la situation

j'arrive le matin à 9h30, et là qu'est ce que je vois? des tas de tables et de chaises empilées 
pour boucher les entrées de la fac, avec une seule entree de libre et les gars de l'Unef(tiens 
encore eux comme c'est etrange) en train de distribuer leurs tracts

je rejoins des copains et leur demande si on a cours, réponse : on sait pas la prof est rentrée 
demander
on va jusqu'à l'amphi ou on a cours normalement, bloqués de l'interieur avec des tas de 
tables et de chaises ...
on retourne à l'entrée, on voit la prof qui rale comme pas possible en disant que c'est 
scandaleux, j'en passe et des meilleurs, on va devant l'amphi, elle voit elle meme que c'est 
fermé, on était encore 50/70 à l'accompagner, on discute, les gars de l'unef à coté ecouter 

sans intervenir (surement peur de se faire rembarrer 

:D

Image not found or type unknown)

on nous dit qu'il y a une AG dans un amphi, on y va, le chemin par ou on passe est lui aussi 
barricader, ni une ni deux nous voila une quinzaine à escalader et à démonter la barricade, là 
une nana de l'unef arrive vers nous, elle à planquer ses prospectus dans sa poche et est 

passée l'air de rien 

:D

Image not found or type unknown

on arrive dans l'AG, tous les étudiants de medecine qui avait cours dans nos amphis sont la 

(chouette des copains 

:D

Image not found or type unknown) l'unef parle : les medecines : 

TSSSSSSSSSSSSSSSSSSSSSSSSSSS quel succes pour l'unef ! 

:D

Image not found or type unknown

voyant qu'ils etaient en minorite, ils nous sortent : l'AG aura lieu à 11h dans un autre amphi 
pour des raisons de securité (si tu crois pas celle ci je t'en raconte une autre) comme par 
hasard les medecines ayant cours à 11h ils ont pas pu venir (bien joué l'UNEF)

nous voila donc, groupe de juristes mécontents (c'est un faible mot) du blocage faire du 
regroupement de troupes : ceux qui sont contre le blocage nous accompagne à l'AG

la un pseudo debat s'engage : les pro-blocage ont la libre expression et les antis blocages se 
font huer et insulter (chouette la democratie)

sur ce on nous sort : c'est une réunion d'information il n'y aura pas de vote aujourd'hui

à 12h30 on se barre: à quoi ca sert de rester c'est un debat de sourds

vers 13h-13h30 on sort du RU on croise un gars de notre promo qui nous dit qu'ils ont voté ! 
(les "bip")
résultats: ils ont attendus que tous les anti-blocage se soient barrés pour faire leur vote 
pseudo democratique à mains levées (mouhahaha je me marre)
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résultats de la journée : un vote dont on a meme pas vu la couleur et des cours qui sautent 
pour que dalle et on ne sait meme pas si on a cours demain

(non non je suis pas du tout enervée 

:evil:

Image not found or type unknown )

Par Stigma, le 14/03/2006 à 19:54

J'étais à l'AG. Je suis en droit.
Ceci posé:
[quote="bob":3f6n0axx]
Les gens de la fac de droit était dans une logique d'opposition qui confinait à l'absurde.
[/quote:3f6n0axx]As-tu juste compris à quoi s'opposaient les étudiants de droit ? En tant que 
juristes en formation, on se doit d'avoir un certain point de vue critique concernant, avant 
toute autre chose, les modalités d'organisation de l'AG et du mouvement. Et on doit se poser 
une question (qui me semble) essentielle: était-ce démocratique ?
J'ai vu, en vrac:
-nombre d'étudiants de lettre et, pire, de non-étudiants tentant de se faire passer pour des 
pensionnaires de la fac de droit/eco afin de fausser le vote (et d'impressionner les autres 
étudiants ?)
-un vote ô combien démocratique: la main levée !
-des étudiants affiliés à l'UNEF scotchés au micro: quand un brave délégué de l'UNI (chapeau 
à lui d'ailleurs) a tenté d'exposer son point de vue au tout début de l'AG, il a gentiment été pris 
à parti par une dizaine d'étudiants UNEF (de lettre...)
-un projet ambitieux hérité tout droit des pires régimes du siècle passé: le blocage des 
universités et l'interdiction pour les étudiants désireux d'apprendre d'avoir accès à 
l'enseignement et la culture
-pour finir, on a imposé aux étudiants de droit une AG qu'ils ne désiraient vraisemblablement 
pas. Les étudiants de la fac de lettres savaient manifestement mieux que nous ce qui était 
bon pour nous.
[quote:3f6n0axx]Même quand on leur a gentillement demandé de descendre ds l'amphi pour 
laisser entrer d'autres personnes ils ont refusé sous le simple prétexte qu'il s'agissait de 
personnes appartenant à l'UNEF ou anti CPE qui le demandaient.[/quote:3f6n0axx]
Des étudiants de lettre, tu sais, ceux-là même qui se mettaient debout entre les places 
assises et qui avaient les réactions systématiquement opposées à celles des étudiants en 
droit assis (au passage: trop discret le stratagème...)
[quote:3f6n0axx]Que dire d'autre?? Ah oui les insultes racistes ou mysogines (je n'ai pas 
entendu mais franchement ça ne m'étonnerais pas).[/quote:3f6n0axx]
Tu vas rire, je les ai pas entendues non plus (après en avoir un peu parlé autour de moi, j'ai 
pas eu la chance de croiser de personnes qui avaient été confrontés à ces individus 
imaginaires) ! Mais j'en ai beaucoup entendu parler par les gentils organisateurs, Jeanne 
d'Arc devait avoir pris possession de leurs corps.
Ah oui: j'ai du me faire traiter 15 fois de "facho" parce que j'étais pas d'accord pour le piquet 
de grève. J'ai pas bien vu le rapport, je cherche encore.
[quote:3f6n0axx]Et le bouquet final : des gens qui commencent à se battre. Quelle bande de 
c**!!![/quote:3f6n0axx]
J'y étais, et j'ai même du retenir l'étudiant qui avait commencé l'embrouille en question: un 
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étudiant de Khâgne. Contre le CPE et favorable au piquet de grève. Il avait le poing en l'air.. 
charmant.
[quote:3f6n0axx]Je passe les accés de populisme, manipulation de foules, et opposition 
systèmatique stérile.[/quote:3f6n0axx]
Exactement ce contre quoi les étudiants en droit se battaient cet après midi.
[quote:3f6n0axx]Tout ça pour quoi?? Pour rien!!!!!!![/quote:3f6n0axx]
Ca tombe bien: on n'avait rien demandé. Juste de continuer nos cours et, si on avait à se 
prononcer sur une éventuelle grève, de le faire de manière démocratique, et non en faisant 
passer la décision d'un amphi de 500 personnes à moitié rempli d'étudiants extérieurs pour 
une décision collective de l'ensemble des étudiants de la fac de droit.
[quote:3f6n0axx]On proposait un débat sur le fond, l'amphi a préféré un débat sur la 
forme.[/quote:3f6n0axx]
La forme, c'est un gros mot ? Non, parce que la forme me semble ici d'une importance 
primordiale...
[quote:3f6n0axx]Une fois assuré que notre belle fac ne serait pas bloquée alors tout le monde 
est parti.[/quote:3f6n0axx]
Rectification: une fois assurés que le vote aura lieu de manière démocratique... si l'UNEF a le 
courage d'organiser ce vote !
[quote:3f6n0axx]Fantastique!!! Alors pour reprendre des termes qui ont été employés à tort et 
à travers : Belle leçon de démocratie, d'échange d'idée et d'opinions. Conclusion : La fac de 
Droit est bien un nid de conservateur, de droite (ça c'est pas grave), et intolérant ( c'est ça le 
plus grave).[/quote:3f6n0axx]
Pssst, je suis de gauche, ça m'empêche pas de pas avoir une carte de parti à la place du 
cerveau.
[quote:3f6n0axx]J'ai un peu honte d'être en Droit à cette heure ci. [/quote:3f6n0axx]
Pas moi, je suis fier d'appartenir à une fac (la seule à Nancy) qui a su tenir tête à un 
mouvement plus politique que social, dans lequel les organisateurs étaient bien contents de 
trouver une occasion pour se montrer concernés à la veille des élections étudiantes.

Par sabine, le 14/03/2006 à 20:07

Nous tout est bloqué. Même pas envie de me déplacer à leurs AG puisqu'ils ont déja décidé 
que ce serai jusqu'a jeudi... Ah et puis des lycéens qui manifestent devant la fac... en jouant 
au foot!!

Sinon ce midi que vois-je aux infos... des lycéens qui crient "villepin démission..." 

:?

Image not found or type unknown

Par Stigma, le 14/03/2006 à 20:09

Ce qui me fait marrer, c'est que c'est des mecs qui ont jamais foutu un pied dans le monde du 
travail qui viennent nous faire la leçon sur le CPE... un lycéen est même pas foutu d'écrire 3 
mots sans faute d'orthographe, c'est pas pour comprendre un projet de loi qui touche autant 
au droit qu'à l'économie...
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Par Delph, le 14/03/2006 à 20:12

:arrow:

Image not found or type unknown j'suis d'accord avec toi Stigma, moi aussi je suis fiere d'etre à la fac de droit à 

Nancy, on a quand meme le droit de pas etre ok ! 

la seule qui lutte pour son envie de bosser en paix, nous qui avons rien demandé 

:!:

Image not found or type unknown

Par candix, le 14/03/2006 à 20:16

je vous rejoins completement, c'est une minorité de branleurs qui bloquent 
ils ont que ca à faire

à l'ag ils se vantaient d'avoir : "fait chier tout le monde"

ca donne deja le niveau ... 

:roll:

Image not found or type unknown

Par bob, le 14/03/2006 à 20:31

@ stigma voila exactement ce que je voulais voir à cette AG c'est à dire un débat, je vais 
donc essayer de répondre. 
Avant tout je dois dire que je suis pas pour le blocage des facs mais contre le CPE. 

Comme je l'ai dis je pense que les gens en lettre aurait dû partir? Mais bon, ils sont restés. Ils 
s'engageaient à pas voter. alors je dois être naîf en pensant qu'il ne le ferait pas ( en tout cas 
ceux qui sont "sérieux") Alors bien sur, il y aura toujours des gens pour venir mettre le bordel. 

Ce qui m'a ennervé ce sont les réactions excessives des pro bloquage et anti bloquage 
(vague d'applaudissement, huées et tout et tout). 
Pour les personnes qui ont commencé à se battre, ça s'est passé plusieurs fois et il y avit des 
gars de droit impliqué j'en suis sûr. Quant aux insultes, honnétement je vois pas l'intéret de 
mentir.

Ce que je voulais dire par débat sur le fond en l'opposant à la forme, c'est que j'aurai préféré 
voir un débat sur le CPE, sur une eventuelle grève sans blocage (apparement ce sera comme 
ça en sciences). 

Enfin, sur les généralités sur la fac de Droit, j'avoue je mes uis un peu emballé 

:))

Image not found or type unknown mais 
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par contre pour l'intolérance je maintiens.
Sinon je le répete, ce qui me gène c'est pas que la fac ait dit non au blocage mais c'est la 
manière dont ça s'est passé... Mal!!!

Par Blacky, le 14/03/2006 à 20:46

Oh mince, je viens de me rappeler d'un detail qui vaut son pesant de cacahuete ^^

Il y a eu aussi a Grenoble, un carton qui passait dans les rangs pour faire des dons afin de 

financer la manif 

:lol:

Image not found or type unknown C'est vrai que faire une banderole coute super cher... surtout 

quand on se ressert de la meme durant les differentes manif...

La prochaine fois que je fais une manif, je demande a etre remuneré ! 

:P

Image not found or type unknown

Allez, comme je suis sympa s'il y a un membre de l'UNEF ici, je vais lui dire comment faire 
des economies:

-Arreter d'imprimer des papiers en 4000000000 exemplaires (surtout quand c'est le meme qui 
revient tout les jours, les gens ne le lisent plus.) => double bonus, vous faite des économies 
et en plus, vous faite de l'écologie

Par akhela, le 14/03/2006 à 22:59

A Strasbourg II imprimer ne leur coute pas cher, le président de l'Université paye les 
reprographies des grêviste (mais ils ne bloquent pas, ils occupent enfin sacagent les locaux) 
mais il avoue en même temps ne pas avoir pû payer les heures sup des profs d'art depuis 2 
mois.....
sinon pour les anti-blocages (ma fac est pas concerné mais je me tiens informé) : 
http://www.luttes-etudiantes.com/forum/ ... 175e9e857f beau site de la FSE où l'on peut "en 
principe" débattre sur le mouvement (notamment de beaux postes d'un étudiant de Rennes 2 
qui supporte plus trop de plus avoir cours depuis 4 semaines)

Par Yann, le 15/03/2006 à 12:53

Voilà ma vision de l'AG d'hier, ça n'engage que moi

L’AG d’hier, ou du moins la réunion chaotique qui en a pris le nom, a démontré toute la 
difficulté de la situation. Très clairement, il y avait un manque d’organisation, personne ne 
contrôlait rien. Et même en terme de sécurité, je doute qu’on aurait pu faire face à un 
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quelconque incident du type incendie, etc… L’UNEF, à l’origine des choses, a prouvé une fois 
de plus qu’ils n’étaient pas réellement ouverts au dialogue. Ils ont voulu tout faire eux-mêmes 
sans consulter personne et on voit le résultat! Comment s’organise une telle AG ? C’est 
simple, l’an passé nous avons élu 10 personnes représentantes légitimes des étudiants pour 
le campus. Certes, l’Unef a le plus de sièges (même s’ils ne les occupent pas en pratique), 
pour autant ça ne leur donne pas le droit de se prétendre seuls porte-paroles des étudiants de 
droits. Donc pour organiser une véritable AG, il aurait été convenable de consulter les autres 
élus. Cela aurait permis de mettre des choses au clair avant même l’assemblée, notamment 
concernant les modalités de vote, et surtout l’épineuse question de la présence des gens de 
lettre. Cela aurait de plus évité de se bousculer pendant 15 min avant de laisser le 
représentant de l’Uni parler.

Après ces quelques remarques générales je vais passer à l’assemblée elle-même. En entrant 
dans l’amphi, j’étais ravi de voir qu’il était vraiment plein à craquer (j’espère qu’on aura autant 
de succès pour nos futures conférences), c’est une bonne choses et félicitation à tous pour 
vous être ainsi déplacés en masse, en effet, même si l’assemblée était on ne peut plus 
illégitime ceci a permis de contrer toute tentative de nous imposer des vues qui ne seraient 
pas les nôtres. En revanche ce qui m’a moins plu c’est de voir plus de 30 personnes sur 
l’estrade d’entrée de jeu. On n’a pas besoin d’autant de monde, remplissez les 4 chaises si 
vous voulez, une personne pour noter au tableau, et les journalistes c’est déjà bien. D’autant 
que toutes ces personnes étaient de l’Unef, donc ça donne déjà la température : « on va 
discuter, mais nous on parle et vous écoutez », du moins c’est l’impression que j’ai eu.
Les choses n’avaient pas trop mal commencé (du moins la première minute), le responsable 
a voulu donner le ton en demandant de faire les choses avec « Sérénité, tranquillité, et 
démocratie ». C’est on ne peut plus légitime, mais je n’ai rien vu de tout ça hier. De plus il a 
voulu qu’on évite toutes les « interventions intempestives », phrase qu’il a répété un nombre 
incalculable de fois, étais-ce du comique de répétition ? Toujours est-il que là aussi c’est un 
échec.
On a beaucoup insisté sur la démocratie, j’aime bien quand des gens de lettre qui n’ont 
jamais ouvert un livre de droit constitutionnel viennent me donner des leçons en la matière. Il 
ne suffit pas d’avoir lu deux philosophes et d’avoir mal digéré tout ça pour pouvoir parler en 
connaissance de cause ! La démocratie était mal partie vu l’illégitimité de l’assemblée. Mais 
surtout je n’ai jamais vu qu’on votait à main levée en public dans une démocratie. Pour être 
légitime, un vote se doit d’être à bulletin secret ! Ceci n’est pas une facétie de juriste 
purement formelle mais c’est dans l’intimité des isoloirs, loin de toute pression du groupe, 
sans risque d’être jugé ou sanctionné pour ses idées personnelles que se forge réellement 
l’opinion d’une personne et que celle-ci peut s’exprimer le plus librement. Qui aujourd’hui 
souhaiterait qu’on élise le président de la république à main levée ? (Même si ça aurait au 
moins l’avantage d’éviter d’avoir des extrémistes au second tour) Idée grotesque, sans parler 
de la précision dans les comptes.
J’en viens à la question des personnes votantes. La délégation massive d’étudiants (ou non, 
l’entrée était totalement libre) venant d’autres sites que le campus Carnot-Ravinelle était 
impressionnante. Sur le principe, leur présence ne dérange pas, ils viennent s’informer et 
c’est tout à leur honneur . Mais s’ils espéraient voir comment, en droit, on fait les choses en 
ordre et avec démocratie, ils ont dû être déçus. Ce qui nous a tous chagriné dans leur 
présence c’est le fait qu’ils étaient susceptibles de voter. L’Unef avait prévu le coup, nous 
informant que les étudiants de lettre allaient être marqués au feutre vert pour qu’on les 
reconnaisse. Ca faisait très bétail, ce qui n’est pas étonnant pour des moutons de panurge 
(humour démagogique pour ceux qui ne me connaissent pas). Le problème dans ce cas c’est 
que le contrôle des cartes n’était pas systématique, ça m’arrange, j’ai perdu la mienne. Et j’ai 
vu de mes yeux un responsable de l’Unef vouloir faire son travail et une personne refuser 
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catégoriquement de se faire marquer, rien que ça me fait douter de la régularité de tout vote. 
De plus si lors d’un vote on demande de brandir les cartes étudiants pour montrer qu’on est 
de la fac, il faut une bonne vue aux scrutateurs pour arriver à lire que c’est bien un cursus 
droit, éco, ou AES qui est écrit dessus.

Toutes ces remarques nous conduisent à 3/4h de chahut, de cris en tout sens et sans ordre 
et on n’est pas avancé pour autant, ni dans un sens ni dans l’autre. L’ordre du jour est affiché 
au tableau, mais pour l’accepter il faut le voter. Pour voter il faut se mettre d’accord sur le 
mode de scrutin et à part en mesurant le volume sonore de l’amphi après chaque tentative de 
prise de parole je ne vois pas comment on aurait pu s’en sortir. Ce qui a fait dire à l’orateur de 
l’Unef qu’en droit on agissait comme le gouvernement : par le passage en force.

Bref tout ça commençait à m’ennuyer au plus haut point, n’étant pas un fan inconditionnel des 
bains de foule houleux. Je n’étais pas le seul, à ce moment, quelques personnes sont parties 
autour de moi voyant qu’on n’arrivait à rien. J’allais leur emboîter le pas, quand j’ai pu 
apercevoir l’entrée de certains de mes profs. Les connaissant, je me suis dit qu’eux au moins 
diraient des choses intéressantes si on les laissait parler. 
Il me faut ici préciser une chose, la position décanale était « c’est pas à nous de nous en 
mêler, laissons les étudiants gérer ça tout seuls ». C’est vrai que s’il y a un blocage de la fac, 
ce n’est pas l’administration qui aura des problèmes, mais c’est bien le personnel d’entretien 
de la fac qui devra réparer les éventuelles dégradations, et le personnel enseignant qui 
récupèrera des étudiants avec des lacunes. Donc les professeurs qui ont voulu intervenir l’ont 
fait en leur nom propre, avec beaucoup de courage car c’était à leurs risques et périls. Même 
si je pense que le doyen est une personne intelligente et qu’en conséquence il ne leur en 
tiendra pas rigueur. 
Mr Pierré-Caps a pu obtenir le micro (contrairement à d’autres profs qui ont été refoulés, 
pourquoi une telle distinction ?). Son intervention fut brève, mais efficace, il a rappelé que 
l’assemblée n’avait aucune légitimité et que si l’on voulait vraiment faire les choses en bon 
ordre il fallait voter à bulletin secret, amphi par amphi. Je pense qu’une mise au point par une 
personne comme lui était indispensable, et je n’étais pas le seul, car c’est de loin lui la 
personne qui a été la plus applaudie et acclamée de l’assemblée. Il nous a ensuite invités à 
ne plus prendre part à ce type de manifestations illicites et à retourner en cours.

J’espérais que les choses allaient en finir ainsi, mais je me trompais largement. Les 
organisateurs ont alors voulu passer au vote de l’ordre du jour. A main levée bien sur. Mais la 
seule chose qui nous intéressait tous c’était le vote du blocage ou non de la fac. Discuter sur 
le CPE, était clairement secondaire pour nous tous, sauf pour l’Unef. Qui n’ont pas arrêté de 
nous bassiner avec leur volonté d’en débattre. Je ne dis pas qu’un tel débat est inutile, loin de 
là. Mais vu le contexte de l’assemblée ce n’était pas possible. Qu’ils comprennent qu’ils ne 
représentent qu’une partie des étudiants et que la majorité est plus intéressée par la 
préparation de son avenir en étudiant qu’en manifestant. 

Par la suite plusieurs étudiants indépendants ont parlé, chacun disant ce qu’il avait à dire. 
Tous avec beaucoup de courage, car faire face à un amphi surexcité n’est pas facile. Il était 
presque 14h et j’avais déjà raté une heure de cours pour pas grand chose de constructif. Je 
me suis décidé à partir. Beaucoup de personnes m’ont suivi et l’amphi s’est bien vidé. Il ne 
restait que les plus motivés, et les gens de lettre. Mais bien sur l’Unef n’a pu s’empêcher de 
faire un coup bas. L’orateur a alors dis que maintenant que les fachos et les supporters de de 
Villepin étaient partis on allait pouvoir discuter. Je ne me reconnais ni dans l’un ni dans 
l’autre. En revanche les méthodes des groupuscules ont toutes été employées hier : heure de 
réunion pendant que les gens sont le moins disponibles, vote à main levée, démagogie, etc… 
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Mais la méthode que je préfère est celle qui a eu lieu à la fin : n’ayant pas obtenu ce qu’ils 
voulaient, ils organisent une nouvelle assemblée aujourd’hui à midi pour voter le blocage de 
la fac. Et quoi ils comptent continuer jusqu’à obtenir satisfaction ? Une réunion tous les midis 
jusqu’à ce que les gens se lassent ? Que ces gens ne me parle plus de démocratie. Des 
élections auront lieu la semaine prochaine, j’espère que tout ça se ressentira dans les urnes.

Sur le CPE lui-même je ne prendrai pas position. Chacun a son opinion, je le respecte. Je 
regrette en revanche de ne pas obtenir assez d’informations objectives sur le sujet. Toutes les 
personnes qui m’en parlent me semblent trop partiales pour être fiables. En revanche, si je 
trouve que le gouvernement à tort d’employer le passage en force, je trouve également que 
l’opposition n’a pas joué son rôle. Absence de débat ne signifie pas absence de vote. Or la loi 
est passée devant le parlement, elle a été voté avec à peine plus de 70 députés présents ! 
Elle est passée avec à peu près 2/3 1/3. Alors râler après le gouvernement c’est bien, mais 
après les absents qui auraient pu empêcher le texte par leur présence c’est pas mal non 
plus… 

Pour finir, je signale une décision du TA de Rennes en date du 12 mars 2006 rendue en 
référé. Celle ci demande aux responsables de la fac de Rennes d’ouvrir l’accès à la fac pour 
les étudiants non manifestants et de maintenir les cours pour ceux-ci. Les blocages de facs 
sont donc parfaitement illégaux et une hypothétique intervention des forces de l’ordre justifiée 
pour permettre l’accès à celles-ci.

Par mathou, le 15/03/2006 à 13:26

Bien exposé et plein de bon sens 

:wink:

Image not found or type unknown

Je rajoute ceci : ce matin, en fin de cours, il y a eu une précision de l'unef ( circulation de l'Est 
Républicain pendant les cours et placardage d'article sur la porte du grand amphi ), l'AG 
d'aujourd'hui concernerait uniquement les AES, le journaliste n'aurait pas écrit les choses " 
comme il fallait ".

Par jeeecy, le 15/03/2006 à 13:41

pour la legitimite des votes il y a une solution simple et qui permet de controler les personnes 
: le vote electronique

ca existe a Nancy puisqu'on l'a fait pour le changement de nom de l'universite

je pense que ca doit exister dans les autres facs

et la il n'y a plus de contestations possibles sur la legitimite du vote, sur les votes d'etudiants 
d'autres facs...
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bref aucune contestation possible

mais bien sur la on va se rendre compte que seuls quelques personnes de chaque fac 
arrivent a bloquer toutes les facs

Par Yann, le 15/03/2006 à 17:37

Notre doyen a décidé de prendre les choses en main. Vendredi il y aura un vote à la fac, avec 
contrôle des cartes d'étudiants, bulletin secret, etc... Je pense que c'est une bonne chose, on 
va enfin pouvoir avancer, même si ça vient un peu tard.

Autre précision, j'ai une copine en fac de lettre (eh oui, je ne suis pas aussi borné qu'on 
voudrait le faire croire) qui a voulu prendre la parolle lors de l'AG pour dire son 
mécontentement vis à vis du CPE, mais aussi vis à vis des blocages. Elle s'est fait huée et 
traité de facho. Alors qu'on ne nous dise pas comme c'était le cas dans le journal 
d'aujourd'hui que seul la fac de droit est indisciplinée. La vérité c'est que c'est facile d'avoir 
l'ordre quand ton public est déjà acquis à ta cause. 
Quand on ne sais pas faire face à de l'opposition on reste chez soi!

Par sabine, le 15/03/2006 à 17:54

Aux infos de la 3 ce midi il y a une phrase d'une étudiante qui m'a choquée : " c'est pas grave 
si des policiers se sont pris un pavé. Un pavé c'est rien par rapport à ce que nous on se prend 

dans la tête"... Même pas envie de commenter 

:(

Image not found or type unknown

Par Stigma, le 15/03/2006 à 18:54

Les bloqueurs justifient leurs actions illégales (les blocages, donc) par une pseudo urgence 
de la situation. Hier, on violait la loi pour montrer sa colère en bloquant les universités. 
Aujourd'hui On viole la loi pour montrer sa colère en jetant des pavés aux flics. Ya quelques 
mois, on violait la loi pour montrer son mécontentement en brulant des écoles primaires. C'est 
quoi la prochaine étape ? On va assassiner les opposants ? Ca devient franchement grave, si 
au nom de la révolte on se permet tout et n'importe quoi...

Par Blacky, le 15/03/2006 à 19:10

[quote="jeeecy":1ha343p6]pour la legitimite des votes il y a une solution simple et qui permet 
de controler les personnes : le vote electronique
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ca existe a Nancy puisqu'on l'a fait pour le changement de nom de l'universite

je pense que ca doit exister dans les autres fac[/quote:1ha343p6]

:lol:

Image not found or type unknown

hééééé non, a Grenoble, ils viennent juste de découvrir les ordinateurs avec internet 

(nouveauté de nouveauté: ils viennent de découvrir le WIFI cette année 

:lol:

Image not found or type unknown)

Yann> Tu as bien du bol, notre président d'université n'a pas l'intention de se bouger le cul... 
pour le vote, il a peur d'un debordement comme a Renne.
Pour le référé, il pense que ça servira a rien.

Par deydey, le 15/03/2006 à 19:21

bien résultat de l'AG de cet aprem : 
une énorme poudre aux yeux et une énorme mascarade qui a fini par conclure au BLOCAGE 
de la fac pendant 2 jours, td et cours magistral compris!!

ils prévoient même de camper dans la fac pour éviter que "les anti-blocus" ne viennent foutre 
la merde mais je ne sais pas qui risque de foutre le plus la merde

en plus quand on sait que leur leader cela fait 7 ans qu'il est à la fac et qu'il n'est qu'en L3...

pas croyable, je suis vraiment sidérée et dépitée par tant de b^tises et j'ai le sentiment que 
certains sont des moutons prêts à suivre n'importe qui...

Par mathou, le 15/03/2006 à 19:26

[quote="sabine":20yo8ncf]Aux infos de la 3 ce midi il y a une phrase d'une étudiante qui m'a 
choquée : " c'est pas grave si des policiers se sont pris un pavé. Un pavé c'est rien par 

rapport à ce que nous on se prend dans la tête"... Même pas envie de commenter 

:(

Image not found or type unknown

[/quote:20yo8ncf]:shock:

Image not found or type unknown

Bon, au moins essayons de voir le côté réaliste de la chose : grâce aux médias, on peut 

mettre une tête sur des propos égoïstes et insensés, et la reconnaître dans la rue 

:evil:

Image not found or type unknown
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J'aimerais bien savoir si elle a eu l'affront de répéter ceci devant la famille du blessé, si blessé 
il y a eu. 

Je ne savais pas pour le vote à Nancy, on a les horaires ? 

En relisant les témoignages des étudiants de diverses facs, je trouve qu'on a une 
photographie assez fidèle des pro-bloquage : y en a qui font une AG composée de partisans, 

pour mieux s'auto-convaincre à loisir... et vitupérer. Fachistes ? 

:shock:

Image not found or type unknown Est-ce que les non-

bloqueurs les traitent de réac' eux, à gueuler mais à ne pas vouloir faire le " législateur " ? 
C'est incroyable.

Par Vincent, le 15/03/2006 à 19:37

Ce que tu as dis Yann est tout à fait juste. J'aimerai à mon tour revenir sur quelques points.

D'abord la mobilisation massive des étudiants pour défendre leur campus et surtout le droit à 
décider par eux mêmes de ce qui les concerne directement a révélé un fort sentiment collectif 
d'appartenance à notre "maison" qu'est le campus carnot-ravinelle.

L'AG de mardi a été perçue par la majorité des étudiants de la Faculté de Droit comme une 
profonde immixtion dans leurs affaires.
Après la faculté de lettres, l'unef organisait à nouveau une assemblée générale sur le campus 
pour décider (ou imposer) ou non le blocage de la faculté par "solidarité" et par refus du CPE. 
C'est dans cet état d'esprit que les étudiants de droit et d'économie y sont allés. Non pas pour 
débattre mais pour s'opposer à un blocage; demande qui par ailleurs émanait d'étudiants 
étrangers à notre campus, non concernés par les problèmes de notre campus.
Pas étonnant alors que l'ambiance ait été excécrable: assemblée légitime ou non, seul 
comptait le vote sur un éventuel blocage. Chez eux les étudiants en droit et économie ne 
voulaient en aucun cas se faire imposer une loi et ne pas se laisser dicter leur conduite.
C'est peut être ce que les journalistes auraient du comprendre: il n'y avait pas de débat 
possible sur le fond (le CPE) puisque seule la forme importait. Les slogans répétés "Fac de 
lettres dehors" ne visaient pas les personnes elles mêmes mais ce que leur présence 
symbolisait: une immixtion.
L'intervention personnelle de Mr Pierre-et-Caps en ce sens a défénitvement scellé le sort de 
cette assemblée générale: si des décisions doivent être prises sur le sort des étudiants de la 
faculté de droit, économie et gestion, elles se feront selon nos propres méthodes 
conformément aux principes de l'expression démocratique.

N'en déplaisent à certains, les étudiants en droit éco ont su s'opposer au mouvement local et 
national. Cette résistance contre les atteintes aux principes de toute société démocratique ont 
été ainsi été sanctionnés et cela indépendemment des opinions politiques de chacun et de 
chacune. Non la fac de droit n'est pas une fac de droite. L'affirmer prouve encore une fois la 
méconnaissance des étudiants qui y étudient...

Conernant les propos à caractère injurieux: dans une atmosphère surchauffée, passe encore. 
Mais ce qui est intolérable ce sont certains propos à caractère raciste tenus par des gens 
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(dans les premiers rangs de la rangée centrale). Assimiler ces personnes à la faculté de droit 
est une insulte pour ses étudiants. Si nous avons des bandes vidéos permettant d'identifier 
ces personnes, je souhaite vivement des sanctions pénales.

Enfin sur le fond, pour ou contre le CPE. Oui un débat doit être organisé serainement, 
calmement, réfléchi. Ainsi, trois groupes pourraient intervenir: un universitaire pour, un autre 
contre (de préférence spécialisé en droit social) et l'assemblée avec qui elle pourrait débattre.

Aujourd'hui avait lieu l'assemblée des AES. Le contrôle des cartes était opéré.
Etait ensuite annoncé dans les médias locaux une assemblée générale lieu et horaie 
identiques à ceux de la veille.
Des étudiants en droit, à la lecture du journal et après en avoir parlé avec leur voisins 
d'amphis s'y sont à nouveau mobilisés. Moins nombreux mais néanmois présents ils ont pris 
place.
Bien qu'effectivement non prévue, l'UNEF et l'UNI s'y sont exprimés, sans grand intérêt. C'est 
alors que notre doyen de Faculté, Mr Cachard, suivi par son équipe d'assesseurs, Mr 
Fourment et Mme Barbou-des-Places ainsi que du secrétaire général de la Faculté, Mr Aba 
Peréa sont entrés et montés à la chaire.
L'administration prenait enfin position, non sur le fond mais sur la forme: si une décision doit 
être prise quant à la grêve, elle se fera selon des règles précises: liste des étudiants inscrits, 
carte d'étudiant à présenter, vote à bulletin secret dans un isoloir. Ainsi la décision qui a été 
prise à une écrasante majorité hier a été prise en compte pour que cesse enfin les atteintes 
aux droits individuels les plus élémentaires.

Alors oui je suis fier d'appartenir à cette "irréductible" Faculté de Droit de Nancy.

Par Pisistrate, le 15/03/2006 à 19:53

[img:1qtvkwmq]http://img239.imageshack.us/img239/9500/propagande9na.jpg[/img:1qtvkwmq]

:lol:

Image not found or type unknown

Par sabine, le 15/03/2006 à 20:02

Il y a parfois des messages qui ne servent à rien...

Par Pisistrate, le 15/03/2006 à 20:04

[quote="sabine":1cu9vy42]Il y a parfois des messages qui ne servent à 
rien...[/quote:1cu9vy42]
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Oui. C'est un exemple? [img:1cu9vy42]http://yelims2.free.fr/DoDo/Dodo20.gif[/img:1cu9vy42]

Par akhela, le 15/03/2006 à 20:08

des nouvelles de Strasbourg:
bien qu'à l'initiative de Mai 68 (je n'invente rien l'Université de Strasbourg s'est soulevé en 67) 
et n'en déplaise aux syndicats (UNEF, SUD, FSE, UNL, FO, CGT) à Strasbourg la sauce ne 
prend pas.
Certes 300 excités se sont soulevé en lettres (plus 1400 en Art et les STAPS mais ces deux 
UFR pour d'autres raisons) mais sur une Université de 14000 étudiants c'est peu (d'ailleur 
rappelé par le délégué UNL à l'AG d'aujourd'hui c'était implicite mais drôle). Suite à cette AG 
des délégations des ces 300 étudiants sont allées EXIGER (oui vous lisez bien : ils n'ont 
aucun savoir vivre ni aucune éducation) que l'URS (Droit et AES en particulier) suspende ses 
cours demain pour permettre aux étudiants d'aller à la manif. La Présidente de l'Université les 
a renvoyé chez les directeurs d'UFR. Ils se sont alors dirigés vers les amphy et ont 
interrompus les cours en EXIGEANT la parole (au milieu des cours) sous la huée des 
étudiants et la colère des enseignants. Le doyen de la Faculté est alors sortie de son bureau 
et a été pris à partie, mais il a refusé de suspendre les cours argant qu'il ne pouvait imposer 
cela à ses collègues (ce qui accessoirement est faux selon moi mais j'ai apprécié la 
pirouette), les esprits se sont ensuite échauffés mais des étudiants en droit et AES qui 
passaient par là (dont moi) ont soutenu le doyen. Enfin une grêviste a commencé à crier sur 
le doyen qu'il pouvait être fier d'une fac où on criait :" Le CPE je m'en cogne dans 3 ans je 
suis ton employeur et je te vire" (répartie un tantinnet bcp extremiste mais qui a provoqué une 
bonne crise de fou rire). Bef à priori on ne risque que quelques interruption de cours mais pas 
de blocages en droit à Strasbourg.
J'irais demain à l'AG pour voir si on a été traité de fasciste.
Pour finir à l'AG avant cette épisode j'était présent et certains étudiants m'avaient identifiés 
comme élu UFR droit (ce qui est vrai) un grêviste est alors venu me voir et m'a demandé 
d'intercéder en leur faveur auprès du doyen ce que j'avais refusé pour 2 raisons (hors de tout 
motif sur le CPE je n'ai a aucun moment pris partie):
-1) je savais que le doyen refuserait ("le taux de manifestant est inversement proportionnel 
dans une université à la valeur de ses diplômes et proportionnel au taux de chômage à la 
sortie" dixit mon doyen en cours).
-2) le taux d'occupation des salles en droit est de 84%, considérant qu'à partir de 71ù 
d'occupation on ne peut plus déplacer un cours, que les examens en master sont le 2 mai, 
qu'il est hors de question des les déplacer, que les étudiants y sont opposés, que j'étais là 
pour me faire une idée des AG et non pour y prendre part .... j'ai donc décliné l'invitation.

Par sabine, le 15/03/2006 à 20:10

Ecoute:si tu comprends pas qu'on puisse être contre le blocage sans être fasciste; qu'on 
puisse vouloir étudier plutôt que de faire grêve et qu'on puisse revendiquer une certaine 
démocratie j'y peux rien. Mais pèse tes mots avant d'écrire.
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Par akhela, le 15/03/2006 à 20:16

pisistrate t'as dépassé la L1 en droit? si oui excuse moi mais pourrait on connaître ta note en 
droit Constitutionnel? et si jamais t'as réussi à atteindre un niveau où l'on enseigne les 
Libertés Publiques, la même chose que précédement?

Par Pisistrate, le 15/03/2006 à 20:46

Sabine : l'humour ça te dit quelque chose? Je pensais qu'avec une affiche de Staline, des 

termes clairement excessifs et ce smiley 

:lol:

Image not found or type unknown c'était compréhensible... "On peut rire de 

tout mais pas avec tout le monde" (Desproges). A retenir : apparement avec les étudiants en 

droit on ne peut rire de rien 

:roll:

Image not found or type unknown

Akhela : merci de te soucier de mes notes de droit constitutionnel et de libertés publiques, 
elles se portent bien. Tu as d'autres critères pour juger l'intelligence et les opinions politiques 

des individus? Non parce que tu sais Hitler était quelqu'un de très "intelligent" 

:roll:

Image not found or type unknown

Par sabine, le 15/03/2006 à 21:54

Oui c'est vrai je n'ai aucun humour excuse moi... Nan plus sérieusement après les propos que 
tu as tenu cette image en était une simple illustration à mon sens.

Par Yann, le 16/03/2006 à 08:54

Le vrai secret de l'humour c'est l'à propos. Ceci inclu plusieurs facteurs et notamment le fait 
qu'une même blague dite au même moment par une personne différente n'aura pas du tout le 
même effet. Pisistrate, tu te grilles tout seul avec toutes tes remarques, et chacun de tes traits 
d'humour tombera à plat ici car à force de critiquer tout et tout le monde personne ne 
t'apprécie, alors que tu es vraissemblablement quelqu'un d'intelligent et de cultivé. C'est 
dommage pour toi.

Par mathou, le 16/03/2006 à 18:39
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Pour ceux de Nancy qui n'auraient pas encore vu ( c'est affiché partout mais vraiment partout :shock:

Image not found or type unknown ), demain de 9h à 17h, vote sur le blocus ou non de la fac, avec carte d'étudiant. Je 

crois que c'est en B112 et 113.

Par bob, le 16/03/2006 à 19:04

j'aurais aimer que la question soit différente. Quelque chose qui ressemble à ce qui est fait en 
sciences c'est à dire la possibilité de dire qu'on est contre (ou pour le CPE) mais sans 
blocage. 
a mon avis, la fac va rejeter le blocage. 
enfin on peut être content du fait que se vote va se faire en pleine transparence.

Par Stigma, le 16/03/2006 à 19:24

A mon avis, une question portant sur le CPE et non la grève, et une autre portant sur la grève, 
aurait été une méthode inappropriée: la fac n'a pas à se prononcer sur un sujet purement 
politique, la fac a à savoir si elle continuera, pendant les manifestations, à fonctionner ou non 
! Et c'est tout !

Par bob, le 16/03/2006 à 19:35

Se prononcer sur le blocage ou non est éminemment politique qu'on le veuille ou non. 
Ce que je voulais dire, comme cela a déja était expliqué, c'est qu'on peut être contre le CPE 
et contre le blocage. Distinguer grève et blocage (même si cela aurait été très symbolique) 
aurait permis de trouver un intermédiaire entre le tout ou rien.

Par Disturbed, le 16/03/2006 à 22:21

pour ceux que ça intéresse http://jcr.apinc.org/article.php3?id_article=1571

:roll:

Image not found or type unknown

:roll:

Image not found or type unknown

Par candix, le 16/03/2006 à 22:56

[quote="mathou":39uzt732]Pour ceux de Nancy qui n'auraient pas encore vu ( c'est affiché 

partout mais vraiment partout 
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:shock:

Image not found or type unknown ), demain de 9h à 17h, vote sur le blocus ou non de la fac, avec carte d'étudiant. Je 

crois que c'est en B112 et 113.[/quote:39uzt732]

désolée de dire ca mais au moins ils sont moins con qu'à Reims parce que nous ils font venir 
des gars de Paris parce qu'ils sont en minorité ...

Par deydey, le 17/03/2006 à 11:00

[quote="candix":3qq6e039][quote="mathou":3qq6e039]Pour ceux de Nancy qui n'auraient pas 

encore vu ( c'est affiché partout mais vraiment partout 

:shock:

Image not found or type unknown ), demain de 9h à 17h, vote 

sur le blocus ou non de la fac, avec carte d'étudiant. Je crois que c'est en B112 et 
113.[/quote:3qq6e039]

désolée de dire ca mais au moins ils sont moins con qu'à Reims parce que nous ils font venir 
des gars de Paris parce qu'ils sont en minorité ...[/quote:3qq6e039]

en tout à paris c'est la même chose, ils font venir des personnes d'autres facs et ensuite c'est 
la merde car ils veulent absolument bloquer la fac (ce qu'ils ont réussi) mais ne propose rien 
par la suite pour tenter d'apaiser le mouvement!
la président de l'université paris XI a décidé avec le doyen de stopper le cours d'hier et 
d'aujourd'hui.

et voilà que l'UNEF parle d'un nouveau blocage pour toute la semaine prochaine et cela doit 
être votée à l'AG de cet aprem

sinon il y a une manifestation à paris contre les blocages : 
voici l'adresse : 
[url:3qq6e039]http://stopblocage.over-blog.com/archive-03-10-2006.html[/url:3qq6e039]

par contre cela ne concerne que la région parisienne! désolé

bonne journée et je vous tiens au courant!

Par Yann, le 17/03/2006 à 12:09

EN réponse à la mise au vote du blocage de la fac de manière démocratique, le "collectif 
contre le CPE" (l'Unef est-il trop timide pour signer? quoiqu'il en soit c'est un de ses membre 
qui m'a donné le tract) appel à un boycott du vote. Traduisez, on vous dis comment on voulait 
faire, vous ne nous suivez pas donc on fait notre caca nerveux.
BANDE DE BOULETS!
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Par Stigma, le 17/03/2006 à 12:26

[quote="Yann":2ghp70ov]EN réponse à la mise au vote du blocage de la fac de manière 
démocratique, le "collectif contre le CPE" (l'Unef est-il trop timide pour signer? quoiqu'il en soit 
c'est un de ses membre qui m'a donné le tract) appel à un boycott du vote. Traduisez, on 
vous dis comment on voulait faire, vous ne nous suivez pas donc on fait notre caca nerveux.
BANDE DE BOULETS![/quote:2ghp70ov]Arrête ?? lamentable, pathétique... la vache, j'en 
reviens pas !
et quel est l'argumentaire qui accompagne cette incitation au boycott, s'il y en a une ?

Par Yann, le 17/03/2006 à 12:48

[quote:kdnf7b5z]Les étudiants de droit et de Sciences-Eco engagés dans la bataille pour le 
retrait du CPE ne se reconnaissent pas dans la proposition faite par l'université d'organiser 
une consultation ce vendredi sur le campus droit

La question est la suivante "acceptez-vous que le mouvement de protestation conduise à 
l'arrêt des enseignements?"
Ainsi, l'issue du vote, malgré la volonté affichée de permettre une libre expression, est déjà 
annoncée: un vote défavorable au blocage conduirait au maintien de l'ouverture du campus 
alors qu'un vote favorable au blocage conduirait ... au maintien de l'ouverture du campus. Le 
Doyen ayant déjà annoncé que les cours seraient maintenus pour les étudiants souhaitant les 
suivre, quel que soit le résultat. C'est "face je gagne pile tu perds!"

D'ailleurs, nous tenons à rappeler que nbous n'avons jamais mis à l'ordre du jour de l'AG qui 
s'est déroulé mardi et qui est à l'origine de ce vote, la question du blocage. La blocage de la 
fac est le pur fantasme de certaiens organisations qui instrumentalisent des inquiétudes 
(légitimes) dans une logique électoraliste.

C'est pourquoi, les étudiants mobilisés pour le retrait du CPE invitent l'ensemble des étudiants 
à ne pas participer à cette consultation.

Nous estimons que le débat démocratique de fond sur le CPE doit être mené sur le campus 
droit, que les étudiants de droit qui veulent se mobiliser puissent le faire sans être 
sanctionnés du fait de leur absentéisme. C'est un préalable INDISPENSABLE à l'éventuelle 
question de la suspension des cours. Cette question ne peut pas être aujourd'hui à l'ordre du 
jour, et le résultat du vote sur cette question ne trouvera aucune légitimité ni aucun sens.

En revanche, l'ensemble de la jeunesse mobilisée dénonce les tentatives de déstabilisation 
orchestrées par certaines organisations. Les insultes raciales et sexistes faites par une 
minorité réactionnaire ne servent pas l'image du campus droit et sont à l'opposé d'une 
jeunesse soucieuse de son avenir et porté par un discours respectueux et argumenté. A ce 
titre, nous espérons que de tels agissements ne resteront pas sans 
lendemain.[/quote:kdnf7b5z]

Tout n'est pas à jeter, on peut garder le dernier paragraphe. Mais pour le reste c'est ce que 
j'ai dis plus haut, on n'a pas respecté l'ordre des choses tel qu'ils l'ont décidé (et tel qu'ils en 

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



ont reçu l'ordre depuis leur direction centrale nationale) donc on n'a pas le droit de faire les 
choses du tout!

J'ai qu'une réponse à ce tracte, allez tous voter! Que vous soyez pour ou contre le blocage, 
votez! Mais si déjà toutes ces personnes s'abstiennent, l'issu ne fait pas trop de doute.

Par Delph, le 17/03/2006 à 12:59

Oui j'ai vu ce tract aussi, une fille me l'a distribué dans la cour à midi... d'ailleurs c'est à ce 

moment que je lui ai demandé où se trouvait la salle pour voter 

:lol:

Image not found or type unknown et vous savez quoi ? 

ben elle ne m'a meme pas menti 

:lol:

Image not found or type unknown ... Bref j'espère qu'on sera nombreux à voter, à 

quand les resultats ?

Par Stigma, le 17/03/2006 à 13:09

Je comprend pas un truc, ils se plaignent du fait que le scrutin ne pourra pas conduire au 
blocage de l'université, pour dire dans le paragraphe suivant que le blocage n'est qu'un... 

fantasme 

:?:

Image not found or type unknown

Par jeeecy, le 17/03/2006 à 13:46

encore une fois, il y a des cons partout, mais surtout dans ces mouvements la...

Par georges, le 17/03/2006 à 14:07

:arrow:

Image not found or type unknownhttp://sebastiendartois.over-blog.com/a ... 55921.html

En réaction à l'article paru dans un journal local à propos de ce qui vosu chagrine ici.

Par Yann, le 17/03/2006 à 15:24
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J'aime bien le paragraphe sur les étudiants attachés à leurs études.
AU passage l'Uni tracte aussi, ils ont monté un collectif contre le blocage. Le terme collectif 
est à la mode cette saison? Ils mettent un petit papier dessus pour qu'on leur laisse nos 
coordonnés en plus, "genre j'ai envie de me faire pourrir ma boite par des allumes feu de 
cheminée".

Par deydey, le 17/03/2006 à 16:07

résultat de l'AG de cet aprem : 

Paris Xi est libéré! la fin du blocage a été voté à une écrasante majorité! l'administration avait 
blqouer l'accès dela fac pour éviter à des personnes de d'autres facultés de venir fausser les 
votes! vous auriez du voir la tête des gensde l'UNEF, à mourir de rire

sinon une écrasante majorité a aussi rejeté le blocage e la fac ou la banalisation des cours 
pour pouvoir participer aux manifestations! 
"quand tu manifestes tu assumes" a été sancé dans tout l'amphi, de même il a été dit que 
"quand tu bosses dans une entreprise, t'es pas payé, donc t'assumes..." mais bon vous avez 
là la version édulcorée des insultes et autres

par contre je voudrais réagir contre une phrase absolument lamentable de la part d'un gars de 
l'UNEF qui ne se sent plus car il a donné une interview dans Libération, berf, il a dit ue les 
personnes contre le blocagedes facultés étaient nécessairement affiliées au FN!
bref.. 

l'essentiel est que nous pourrons enfin reprendre les cours normalmenet et ceux qui voudront 
faire grève et bien ils pourront la faire mais sans banalisation des cours

une amie à moi a dit que les personnes blocants les facs étaient des "Beta Bloquants"

il me semble que c'est un terme médical?

bonne soirée à tout le monde

Par candix, le 17/03/2006 à 17:07

t'as de la chance

demain c'est les journées portes ouvertes à la fac et apparement ils debloquent pour cette 
journée mais ya une AG lundi

on va tenter de faire une contre AG mais vu qu'on est qu'une 50aine ca va me paraitre tasser

cet apres midi on est allé à la Présidence de l'université, le Président nous a reçu mais il en 

avait rien à faire c'etait affolant et en plus vu ses paroles il soutenait l'UNEF 
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on lui a déposé une pétition de 700 signatures pour le deblocage de la fac et il nous a 
gentiment fait comprendre que soit disant il ne pouvait rien faire (en gros ils nous a bien pris 
pour des c*ns)

ce matin des gars qui faisaient la petition antiblocage se sont faits courses, les gars de 
l'UNEF voulaient leur voler, le gars s'est planqué dans un amphi
c'est vraiment n'importe quoi

cet aprem j'avais TD de civil normalement mais comme ces c*ns ont encore tout barricadé et 
mis de la colle dans les serrures on a pas pu faire TD 
ya un groupe qu'est passé, yen a qui se baladait en tenant une chaise ...

ma chargée de TD flippait 

:D

Image not found or type unknown elle nous a dit que c'etait pas des etudiants parce qu'il y 

en avait qui etait en premiere année avec elle

Par Stigma, le 17/03/2006 à 17:20

Quelqu'un a les résultats du vote à la fac de droit ?

Par jeeecy, le 17/03/2006 à 18:57

[quote="Stigma":ls74u4d3]Quelqu'un a les résultats du vote à la fac de droit 
?[/quote:ls74u4d3]
oui c'est vrai ça donne quoi?

y a t il des estimations du nombre de votants?
ou en sont les sondages?

Par Delph, le 17/03/2006 à 19:31

sur france 3 j'ai entendu une majorité de non à 71% il me semble, à confirmer...
:idea:

Image not found or type unknown

Par Yann, le 17/03/2006 à 19:31
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Voilà les nouvelles toutes fraiches, je rentre juste du scrutin. Mauvaise nouvelle pour tous, on 

est bon pour aller en cours lundi, moi qui voulait un rab de vacances 

:lol:

Image not found or type unknown .

Résultats incontestables, qui plus est: 1607 votants sur 3806 inscrits. Soit un taux de 
participation de 42,22% ce qui est plus du double de la participation habituelle aux élections 
étudiantes, donc forte mobilisation. Même des erasmus sont venus voter!
Les scores sont de 458 pour le oui (28,71%), et 1137 pour le non (71,29%). Mais l'Unef a tout 
de même demandé un recompte, histoire d'être sûr et qu'on n'ai pas perdu 800 bulletins en 
cour de route.
Il n'y aura pas de blocage à la fac de droit de Nancy. 

Regardez France 3 vous verez le discour du doyen, le pauvre a eu un souci de portable en 
plein milieu, pas de bol...

Par Stigma, le 17/03/2006 à 19:52

Trop bien, bravo aux étudiants de droit de Nancy, on a tenu tête et on s'est pas laissés 

bouffer 

:wink:
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Par de Rom, le 17/03/2006 à 20:26

Et bah quand même ! La voix des urnes est la seule qui vaille, dommage qu'il n'en soit pas de 

même pour les autres universités de Nancy et de France 

:(

Image not found or type unknown

Par candix, le 17/03/2006 à 20:34

on leur a proposé un vote un bulletin secret on s'est fait huer à Reims, je trouve ca 

scandaleux 

:evil:
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Par deydey, le 17/03/2006 à 20:47

[url:3isoplaq]http://paris.indymedia.org/sommaire.php3[/url:3isoplaq]
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et 

[url:3isoplaq]http://tohaveadream.forumculture.net/forum3-Manifestations.htm[/url:3isoplaq]
ce sont des sites qui nous ont été donnés pour savoir où en étaient la situation dans nos facs 
respectives...

bonne soirée à tout le monde et bravo à Nancy d'avoir résister!

Par Mathilde42, le 17/03/2006 à 21:01

Bonjour tout le monde,

D'apres les derniers posts j'ai compris qu'il y a eu une AG spécificique des étudiants de droit à 
Nancy?
Est-ce bien ce qui s'est passé?

Par Stigma, le 17/03/2006 à 21:05

[quote="Mathilde42":1rw1radp]Bonjour tout le monde,

D'apres les derniers posts j'ai compris qu'il y a eu une AG spécificique des étudiants de droit à 
Nancy?
Est-ce bien ce qui s'est passé?[/quote:1rw1radp]L'UNEF et des bloqueurs de la fac de lettres 
sont venus nous imposer une AG, non démocratique par nature, on y a mis fin (c'était 
relativement houleux) en imposant un vote démocratique, que le doyen a finalement mis en 
place.

Par Mathilde42, le 17/03/2006 à 21:11

ouki donc le déblocage a été voté par tout le monde et non pas uniquement par les étudiants 

de droit, c'est tout ce que je voulais savoir je te remercie de ta réponse 

:wink:
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Par Stigma, le 17/03/2006 à 21:13

[quote="Mathilde42":3p229zsg]ouki donc le déblocage a été voté par tout le monde et non 
pas uniquement par les étudiants de droit, c'est tout ce que je voulais savoir je te remercie de 

ta réponse 

:wink:

Image not found or type unknown[/quote:3p229zsg]Les étudiants d'éco/droit/gestion seulement je crois, 
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l'ufr aes et le campus lettres ont eu leurs AG à eux..

Par Mathilde42, le 17/03/2006 à 21:27

Ah ouki. C'est juste que ca me parraissait bizarre car dans mac fac ca ne se passe pas 
comme ca, et je ne trouverai pas normal que les juristes aient une AG à eux seul. Aprés 
chacun ses méthodes...

Voila sinon j'ai lu à peu prés tout les posts et je suis entierement d'accord avec ce que 
Pisistrate a dit [cf tous ses posts].
Et juste un truc encore qu'on soit partisans du blocage (comme moi) ou contre le blocage je 
trouve que le point capital doit quand même être le respect donc ce serait bien que les 

insultes stoppent. Notamment quand on se fait insulter dee fasciste 

:shock:

Image not found or type unknown

:?
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Voila le ptit coup de gueule d'une étudiante en droit stéphanoise.

Par Yann, le 17/03/2006 à 21:53

Oui, mais chez nous c'est les antiblocage qui se font traiter de fasciste...

Par jeeecy, le 17/03/2006 à 23:03

moi il y a un truc que je ne comprends pas

comment un etudiant en droit peut se laisser embobiner par l'UNEF????

en effet le CPE est un contrat qui, meme si le conseil constitutionnel le laisse passer, risque 
d'essuyer les platres des juges tant nationaux qu'europeens

en effet au bout de deux ans virer quelqu'un sans motiver sa decision risque de se faire 
sanctionner par l'abus de droit, la discrimination...

en plus ce contrat n'est meme pas interessant car il ne prevoit ni de formation obligatoire pour 
les jeunes, ni d'avantages fiscaux pour les employeurs

bref il a tout pour ne pas etre employe par les entreprises

et la ou ca me fait peur c'est que des etudiants en droit vont aller manifester alors qu'ils n'ont 
meme pas lu le texte de loi et surtout qu'ils n'ont pas compris les tenants et aboutissants de 
leurs demarches

bref ce n'est pas tres flatteur pour des etudiants en droit...
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Par Stigma, le 17/03/2006 à 23:35

En tout cas merci au CPE, c'est quand même grâce à la question (6 points sur 7 possibles) 
portant sur la conformité du projet de loi aux textes internationaux que j'ai sauvé les meubles 

au partiel de droit administratif 

:lol:
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Par candix, le 21/03/2006 à 15:04

ce qui devait arriver arriva

ils ont reconduit le blocus ! 

:evil:

Image not found or type unknown

:evil:
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une petite video : (on me voit dessus 

:D

Image not found or type unknown)

http://videojts.francetv.fr/regions/pop ... gneardenne

Par keridil, le 21/03/2006 à 16:40

Je viens de regarder la vidéo !!!
[b:gnf6doje]On en est très loin sur Bayonne !!! [/b:gnf6doje]Il y a eu un simulacre d'AG 
mercredi dernier, avec en tout et pour tout une centaine d'étudiants (sur les 1300 que compte 
notre fac, hey oui, je sais, c'est énorme !!).
Les personnes qui l'avaient organisé n'avaient aucune idée de ce qu'il fallait faire, tant et si 
bien qu'au bout d'une heure de pseudo-débat entre une minorité de pro-blocage et quelques 
anti-blocage (je ne me situe ni dans l'un, ni dans l'autre, j'étais venu a cette AG avec un 
regard neutre), on en est arrivé a une certitude : la majorité des étudiants présents étaient 
contre le CPE (wouhou !!! quelle avancée ! personne n'aurait pu le deviner autrement !).

Mais bon, jamais notre fac sera bloquée, nous sommes dans une petite structure, et les 
étudiants en faveur du blocage sont vraiment, vraiment minoritaires ! (une dizaine dans 
l'amphi).
En tout cas, depuis, ils ont conduit quelques manifestations, mais rien de bien méchant, et 
puis de toute façon, les étudiants en droit sont plus que sous représentés !!! (majorité 
lycéenne écrasante !!).

[b:gnf6doje]Je vous calle un lien moi aussi !!![/b:gnf6doje]
http://videojts.francetv.fr/regions/pop ... AS=regions
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[u:gnf6doje]Ps 1[/u:gnf6doje] : Je suis pas dessus, alors cherchez pas ! lol
[u:gnf6doje]Ps 2 [/u:gnf6doje]: On te voit quand sur ta vidéo Candix ?

Par Yann, le 21/03/2006 à 17:10

Je vous mets le notre dans ce cas!
Candix t'es ou?????

:arrow:

Image not found or type unknownhttp://videojts.francetv.fr/regions/pop ... o_number=1

Par candix, le 21/03/2006 à 19:17

moi on me voit quand il fait l'annonce des titres au debut, je suis la premiere à rentrer dans la 

fac avec l'echarpe verte et le manteau noir 

:D
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Par jeannicolasstofflet, le 22/03/2006 à 20:24

Alors juste pour infos!
Moi je suis prof Hist Geo dans le 93, j ai eu 1h 30 de cours depuis une semaine et je suis pas 
de ceux qui font greve ou de la propagande politique en classe pour inciter les eleves a foutre 
le dawa!
Les grilles du bahu ont brule aujourd huiu, demain se sera peut etre moi!
Il est temps que ca s arrete!
Surtout que des proviseurs sont complaisants au blocage des lycees et je parle même pas 
des facs. Le droit de reserve ca existe c pas pour les chiens, le neutralisme ca existe aussi. 
J'vais faire une action en justice contre le proviseur du badu de ma soeur si elle a pas le bac 
en fin d'annee vu qu il incite au blocage devant le bahu et empeche les Term de rentrer. Le 
droit a l education ca existe aussi.
C'est quoi, c'est la grande jacquerie, la revolution???
On parle même plus de CPE mais de ce qui se prepare dans notre pays, on est au Moyen 
Age, les bandes raquetent a tout va dans Drancy, on en parle dix secondes au 20h mais on 
voit les branleurs de manifestants pendant 10 plombes.
J'croyais que la gauche defendait la non violence, le dialogue etc... les principes des 
Lumieres. Ben deja que voltaire s'etait retourne pour les caricatures ben il est dans les strates 
inferieures de la croute terrestre en ce moment!
Les représentants de la Nation, quelle que soit leur sensibilité ont été elu, tant pis pour les 
abstentionnistes, et c ça qui nous differencie du Moyen Age ou des Rep bannanieres! Le 
contrat social est fissuré mais il existe toujours sans quoi c plus la peine de respecter aucune 
loi!
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Par sabine, le 23/03/2006 à 08:39

Je mets le lien d'un débat qui a été organisé par les professeurs de droit et d'économie de ma 

fac. Je n'ai pas pu y assister car (pour une fois) j'avais cours 

:cry:
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http://leblogdedimitrihoutcieff.blogspi ... .html#more

Par alex406coupe, le 23/03/2006 à 10:40

Bonjour,

Etudiant en L2 droit à Nancy je souhaite intervenir pour faire part de ma colère au sujet des 
articles parus dans l'Est Républicain au sujet de notre faculté.

Je suppose que les étudiants de Nancy n'auront pas manqué de lire les articles parus suites à 
l'AG de mardi dernier et dont copie avait été affiché dans toute la fac.
Dans l'articles du mercredi, à ecouter le journaliste nous ne sommes que des voyoux sans foi 
ni loi qui ne comprenons rien à la démocratie. Le journaliste n'a fait preuve d'aucune 
objectivité en ne reprenant que les propos des gens de l'UNEF. Il n'a même pas voulu dire 
que les etudiants en droit réclamait un vote démocratique dans les règles de l'art. Le 
journaliste ne reconnait même pas que la présence d'etudiants de la fac de lettre etait 
contraire à la démocratie car le but etait plutot d'intimider les étudiants en droit! Bref aucune 
objectivité et un journaliste sans doute plus proche de l'UNEF que de la vérité. 

Ensuite un jour ou deux plus tard on remet ca: "le jeune doyen a décidé une consultation" etc. 
Pourquoi ecrire le jeune??? Jeune et sans expérience? En disant il est jeune et sans 
experience. C'est à mon sens ce que ce journaliste voulait nous faire comprendre!! Je trouve 
ca déplorable de juger les gens de cette manière.

Samedi matin le compte rendu de la consultation est réalisé par un autre journaliste et l'article 
est convenable et à peu près objectif.

Ce matin un nouvel article sur le blocage. Evidemment on donne la part belle à l'UNEF et les 
étudiants qui sont contre le blocage ont droit à trois lignes! 
On a en plus un petit article sur la voiture d'un représentant de l'UNEF qui a été l'objet de 
degradations et sur les menaces qui ont été proféré à son encontre mais personne ne parle 
de certaines insultes et menaces envers les etudiants qui sont contre le blocage de la fac.
Puis encore un autre article ou il est indiqué que le doyen va recevoir des etudiants de l'UNEF 
pour discuter des suites à donner à des soit disant propos racistes tenus lors de l'AG. Je tiens 
à signaler que je me trouvais dans le grand amphi assez en bas lors de l'AG et que je n'ai rien 
entendu de ce genre.

Je trouve que l'Est Républicain n'est absolument pas objectif dans cette affaire et a contribué 
à salir notre image. D'ailleurs j'avais l'intention d'ecrire une lettre au journal pour exprimer 
mon mécontentement mais j'ai un peu peur que ca ce retourne contre nous.
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Que pensez vous de cela? Du traitement par les médias locaux et régionaux de ce sujet.

Par Stigma, le 23/03/2006 à 18:59

J'ai rien d'entendu de raciste non plus... j'ai un pote qui a voulu se battre avec un pro-blocage 
justement parce que celui arretait pas de le traiter de fasciste pour la seule et unique raison 
qu'il ne reconnaissait pas la légitimité d'une telle AG. Je soupçonne le mec de l'UNEF d'avoir 
lancé son "assez des insultes racistes !" juste pour se rallier la majorité de l'amphi, sans avoir 
entendu pour autant des insultes racistes.
Quand on voit que quand les opposants sont partis de l'AG, il a rien trouvé de mieux à dire 
que "maintenant que les fascistes et les villepinistes sont partis...", on situe tout de suite le 
niveau de reflexion et de bonne foi du bonhomme.

Par Vincent, le 24/03/2006 à 22:33

Non comptant de de vouloir trouver n'importe quel prétexte pour bloquer la faculté, une 
délégation (une cinquantaine de personnes) menée par deux responsables de l'UNEF ont 
bloqué l'accès au bureau de vote pour les élections des conseils centraux de Nancy 2. 
Pourtant la veille en réunion en interne, ils s'étaient engagés à ne rien perturber sur notre 
campus.
Ces gens n'ont aucune parole, mais le plus grave c'est qu'ils utilisent des méthodes 
fascisantes. Et ils ont raison puisque l'administration reste du passivité coupable. A force de 
reculer pour mieux sauter, on ne saute plus et on se fait submerger.

Entraver le déroulement d'élections est un délit. Les personnes citées dans le procès verbal 
d'incident doivent être poursuivies. Si le doyen ou le président de la faculté restent 
impassibles, nous étudiants devons le faire !

Par ram, le 24/03/2006 à 22:45

à nancy comme ailleurs, ils avaient décidé de boycotter les élections centraux & crous... 
boycotter ok c'est un fait, mais finalement nombre d'étudiants peu scrupuleux ont tenté 
d'entraver au bon déroulement de ces élections par divers moyens (vols d'urnes, de feuilles 
d'émergements, d'isoloir, mettre le feu à des urnes, bloquer les accès...)!
à quand une réaction de l'administration?

Par akhela, le 25/03/2006 à 23:18

ram chez moi à Strasbourg ils se sont balladés sur le campus :
-AG sauvage en sciences, ils votent à 300 personnes dont moins de 100 de sciences la 
"récuperration pacifique et démocratique" des urnes, averti l'administration refuse de ranger 
l'urne et interdit formellement aux associatifs de protéger l'urne: résultat les duex urnes sont 
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brûlées (environ 400 votes).
- ils viennent ensuite en droit où la présidente de l'UNEF était scrutateur, curieusement elle 
disparait 2 minutes avant qu'ils arrivent. ils entrent à 10-20 avec fracas, un associatif se jette 
sur l'urne pour la bloquer, il se fait rouer de coups, l'urne est volée mais 2 autres associatifs 
ont eu le temps d'arriver et récupère l'urne (krom fait 120kg il est rugbyman et judoka), les 
voleurs font mine de vouloir la récupérer par la force mais 15 étudiants (non associatif) se 
mettent autour des associatifs et les protègent pour leur laisser rentrer l'urne (elle n'avit pas 
été décelé et le nombre de buletins correspôndait tjrs à la liste d'émargement).
- une amie se fait alors passer auprès d'eux pour une sympathisante et ils lui disent qu'ils vont 
tenter de voler l'urne de l'Atrium (ULP) puis de l'Escarpe (2ème bâtiment de droit), elle 
prévient l'associatif qui s'était jeté sur l'urne qui courre alors prévenir les bureaux de vote.
-les IATOS acceptent enfin de planquer les urnes et quand ils arrivent à l'Escarpe et à l'Atrium 
les IATOS refusent de leur donner les urnes malgrès les menaces de cassage de dents 
(IATOS "allez y! pettez moi la gueule! si je meurs dans l'exercice de mes fonctions ma veuve 
toyuchera le jackpot").
Comme en droit ils avaient bousculé la présidente de l'université et que quelqun à déclencher 
l'alarme, les bâtiments ont tous été évacué et fermés à 15h pour l'URS et à 16h30 pour l'ULP.
Mais les associatifs ont gagné les élections comme jamais: 5sièges sur 6 plus celui de 
Mulhouse (donc 6 sur 7) et l'UNEF n'a fait son siège qu'au plus fort reste.

PS: ram si t'es bien l'ancien prez de la mono LEA j'espère qu'on se revera à la prochaine 
trapiste ou au 24h de Stan (d'ailleurs quand c'est?) Matthias (Droit Strasbourg, et vive les 
Assoliades de Biscarosse)

Par de Rom, le 25/03/2006 à 23:23

[quote="akhela":nfjbmso7]
PS: ram si t'es bien l'ancien prez de la mono LEA j'espère qu'on se revera à la prochaine 
trapiste ou au 24h de Stan (d'ailleurs quand c'est?) Matthias (Droit Strasbourg, et vive les 
Assoliades de Biscarosse)[/quote:nfjbmso7]

C'est bien lui en effet... Sinon les 24h de Stan c'est les 20 et 21 mai : A ne surtout pas 

manquer ! 

:))

Image not found or type unknown

Par ram, le 26/03/2006 à 00:41

eh tu viens aux 24h? cool!!!
tu dois être un peu au courant de tous les incidents qu'il y a eu partout je suppose!
en tout cas c'est quand même hallucinant d'en arriver jusque là!!! le plus fou, c'est quun peu 
partout, les étudiants arrêtés (car nombre ont été choppés, que justice soit faite par pitié!!!) 
avouent être sympathisants de l'unef... enfin j'dis ça j'dis rien, je n'accuse personne lol
jeudi j'ai été faire les élections crous à reims : un abruti a volé l'urne en staps et a oublié on 
mobile dans la salle... confisqué par le crous, preuve pour le dépôt d'plainte... faut quand 
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même être con lol

ps : à quand les assoliades de nouveau à bisca? car j'avais vraiment aimé ce p'tit village de 
vacances qu'on avait lol et la grande salle pour bouffer c'était vachement mieux lol enfin pour 
le peu qu'on bouffait...

Par akhela, le 26/03/2006 à 10:19

oui je me tiens au courant, notamment à travers le forum "Luttes Etudiantes" de la FSE 
(l'UNEF n'a pas de forum public je crois). Les syndicats ne se rendent même pas compte 
qu'ils se mettent les étudiants à dos (enfin sauf leur dirigeant c'est pour cela qu'ils voulaient 
bloquer les élections).

Par jeeecy, le 26/03/2006 à 11:12

en tout cas avec leur tour de foprce a la mors moi le noeud, ils ont perdus leurs elections en 
France

serait-on enfin debarrasser de ce syndicat politique qui n'a jamais rien fait de bon pour les 
universites, a part promettre a tous le saint graal sans jamais devoir ouvrir un livre ou un 
cours?

Par akhela, le 26/03/2006 à 15:05

non l'UNEF c'est un phénix: elle renaîtra de ses cendres. Elle a traversée des crises bien plus 
grave. Nos amis les bêtes resterons présent et je suis sur qu'en plus il garderont cette place 
importante qu'il ne méritnet pas dans les médias. Je crois qu'en France les idéos 
communistes ont encore de belles heures comme celles de l'extrême droite ... sinon cela 

voudrais dire que les français sont devenus raisonnable et là ce serait une révolution! 

:wink:

Image not found or type unknown

Par akhela, le 26/03/2006 à 18:02

tien il paraît même que vous êtes en grêve?
http://www.luttes-etudiantes.com/forum/ ... php?t=1505
je croyais qu'il n'y avait que Lettre.

Par jeeecy, le 26/03/2006 à 19:14
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[quote="akhela":tid8p5uq]tien il paraît même que vous êtes en grêve?
http://www.luttes-etudiantes.com/forum/ ... php?t=1505
je croyais qu'il n'y avait que Lettre.[/quote:tid8p5uq]
c'est excellent

parce qu'il y a une fac de chaque univ de Nancy qui sont en greve, toute l'univ est en greve

c'est cool de raconter des conneries, comme cela je me marre 

:wink:

Image not found or type unknown

Par Frederico, le 27/03/2006 à 12:07

La fac de droit de Nancy a refusé le blocage (c'est une très bonne chose) mais pratiquement 
50 % des étudiants de L1 restent quand même privés de cours, ou du moins en partie : les 
300 étudiants de l'unité C (tous les cours à la fac de lettres) + les 100 étudiants de l'unité B en 
parcours linguistique (la moitié des cours là-haut) = 400 étudiants dans la m... Et ils entament 
la quatrième semaine de blocage boulevard Albert Ier...

Par TINLEY, le 27/03/2006 à 13:10

J' aimerais réagir sur les propos racistes qui ont été proférés lors de l ' AG en fac de droit. 
Certains prétendent avoir rien entendu , peut être ont-ils fait semblant de rien entendre, 
toujours est-il que ces propos ont été bel et bien tenus, dans ce soi-disant bastion de la 
démocratie.Le mot "démocatie" à force de le mésuser, de l utiliser à mauvais escient se vide 
de son sens.
Loin de taxer les etudiants de droit de lepenistes, le silence et la non condamnation des 
injures raciales et misogynes, m interpele quelque peu; l oeil, l oreille, la bouche du silence ca 
c' est anti-démocrtatique comme vous dites.
Quant au blocage je suis pour, mais j accepte et je comprends qu' on puisse être 
contre.Certains crient ô fascites, en voyant diverses facultés bloquées.Mais poussons le 
concept de démocratie à son paroxysme, que fait-on des 28% qui ont voté la grève en 
droit?Sachant que la notion de démocratie est relative, que celle-ci ne peut-être directe, et 
que la conception rousseauiste de la démocratie est matériellement impossible.RESULTAT C 
EST L IMPASSE.
Que dire de ces pseudos juristes, qui ne connaissent que dalle en matière de justice ("le droit 
n ' est pas la justice"),armés de textes de lois , axent leurs revendications anti-blocage sur l' 
illégalité du blocage. Au risque de clouer au pilori, de jeter l' anathème sur nos futurs juges, 
ne savent-ils pas que parfois la désobéisance à la loi est un devoir. D' autres , as de l 
amalgame , comparent les manifestants aux petits banlieusard pyromans d un mois, les 
moyens de ces types de mouvements ne sont peut- etre pas légitimes, mais au grand dam de 
cette bourgeoisie bien pensante, le but l' est.
Sur ce, paix à ceux qui luttent, du 93 à la sorbonne, de Rennes à la fac de lettres de Nancy, 
et à ceux qui s' insurgent face à toutes les formes de racisme, je passe le salut aux étudiants 
de droit qui dénoncent ces invectives, en espeant qu ' ils soient nombreux.
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Par jeeecy, le 27/03/2006 à 13:42

les propos racistes sont inacceptables, quelques soient les personnes qui les ont tenu et 
doivent etre sanctionnes

maintenant c'est surtout une question de preuve pour reprimer cela

quant au fait que la moitie des L1 sont prives de cours, c'est inacceptable egalement, mais la 

il faut s'en prendre (verbalement et gentiment j'entends, hein 

:P

Image not found or type unknown ) au doyen de la fac de 

lettres et surtout au president de l'universite qui n'ont pas le cran necessaire pour stopper ce 
blocage inadmissible

il faut organiser des vrais elections dans chaque fac et la on se rendrait compte comme a la 
fac de droit de Nancy que seuls quelques irreductibles sont pour le blocage

eh oui les AG sauvages où les etudiants d'autres facs votent pour le blocage de facs qui ne 
sont pas les leurs n'est pas normal, et c'est une honte que des doyens, presidents 
d'universites et autres laissent faire cela

quant au sort des quelques personnes qui sont pour le blocage, qu'elles aillent manifester si 
elles veulent mais qu'elles arretent d'emmerder tout le monde

en plus les personnes en fac de lettre, d'histoire et de sciences (ce sont ces facs qui font 
principalement greves en France) ne sont meme pas concernées par le CPE puisqu'ils vont 
devenir des fonctionnaires

donc franchement ce sujet la m'enerve au plus haut point car ces bloqueurs font toute une 
montagne d'une reforme qui n'a rien d'excpetionnel et qui surtout ne revolutionnera pas le 
monde!!!

ALORS ARRETEZ d'emmerder les etudiants qui veulent bosser!!!!!!!!

Par de Rom, le 27/03/2006 à 13:53

Personelement, je n'étais pas à cette AG, je ne pourrais donc pas dire si oui ou non j'ai 
entendu d'injures racistes ou mysogines... Si tel a été le cas, il va bien entendu de soi qu'il 
faut les condamner fermement, elles n'ont pas leur place ici, ni ailleurs du reste.

Par contre je trouve bien dommage qu'il y ai des amalgames des deux cotés... d'une part 
comme tu l'as dis les bloqueurs sont étiquetés branleurs "banlieusards pyromanes", et d'autre 
part les anti bloquage sont étiquetés "fachos" qui sont anti démocratie sous prétexte qu'ils 
remettent en cause la légitimité d'une AG avec vote à main levée et y préfèrent la voix des 
urnes [u:39wb5491]à bulletin secret[/u:39wb5491]... Il y a sans doute de la mauvaise foi de 
chaque coté.
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Concernant la grêve et le bloquage, tu soulignais "les 28% qui ont voté la grêve en droit"... 
leur voix doit être entendue mais comme partout c'est la majorité qui l'emporte, n'en déplaise 
à certains... Le droit de grêve est important mais il y a un droit bien plus important : le droit 
d'accéder à l'enseignement. 

"La liberté s'arrète là ou commence celle des autres"... c'est bateau je sais... mais tellement 
vrai...

Par akhela, le 27/03/2006 à 15:58

snif la présidente de l'Université Robert Schuman (Strasbourg III) et le doyen de la faculté de 
droit ont décidés de fermer les bâtiments de l'URS sur le campus central (Esplanade) pour 
raison de sécurité cette après-midi.
En effet une "manif" de 300 à 500 lycéens a dévasté le campus ce matin : une cinquantaine 
d'entre eux ont pénétrés dans la fac, brisés 2 portes vitrées, puis ce sont dirigés vers le 
Platane (salle de TD en préfa) qu'ils ont également malmené (on parle d'un extincteur lancé à 
travers une vitre dans une salle où il y avait cours blessant une étudiante)... je ne sais pas 
encore ce qui s'est passé pour les autres bâtiments.
A priori il semblerait que l'ensemble des Universités de Strasbourg ferment demain, au moins 
à partir de 14h (mais vraisemblablement toute la journée) et sur le campus central 
(vraisemblablement PEGE et IEP compris).
Voilà comment 50 hooligans ferment 3 universités pénalisant 40 000 étudiants ...

Par keridil, le 27/03/2006 à 17:57

rooooh... 

:shock:

Image not found or type unknown

La situation que vous dépeignez est effrayante !!! si l'on en arrive a de telles extrémités 
aujourd'hui, que va-t-il se passer demain, journée de grève nationale ? Cela ne présage rien 
de bon, je vous le dit... 
On approche de la guerre civile, c'est vraiment impressionnant... 
Sans parler des images retransmises a la télévision où l'on voit des casseurs de 14-15 ans 

infiltrer les manifs et tout détruire sur leur passage... 

:shock:

Image not found or type unknown

Cette contestation anti-CPE devient incontrôlable ! C'est vraiment dommage de pervertir ainsi 

un mouvement de solidarité nationale... 

:cry:

Image not found or type unknown

Par akhela, le 27/03/2006 à 18:09
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on vient d'avoir la confirmation: tout le campus central de Strasbourg est fermé demain pour 
TOUTE la journée. 
Reste les IUT, Médecine et Pharma (et encore je ne sais pas si ils ne vont pas également les 
fermer).
Le campus central représente au moins 25 000 étudiants.

Par jeeecy, le 27/03/2006 à 18:18

je n'ai qu'un mot : c'est desolant de voir qu'une minorite arrive a bloquer une majorite...

j'entendais des gens dans la rue qui disaient : il faudrait mettre des snipers sur les toits 
pendant les manifs et prevenir les gens que si ils cassent ils se prennent une balle dans la 
jambe...

c'est vrai que ca serait radical, mais c'est un peu trop extreme

quelques jours ou mois de prisons pour les casseurs serait plus approprie...

Par Pisistrate, le 27/03/2006 à 21:33

A Poitiers on en est déjà à 1 mois et demi de blocus. "On est une Université modèle dans le 

grand mouvement de solidarité" qu'ils disent 

8)

Image not found or type unknown

[img:1kf17khk]http://yelims2.free.fr/Fumeurs/Fumeur00.gif[/img:1kf17khk]. Dans ces 
conditions, je ne vois vraiment pas comment les examens vont pouvoir se tenir avant 
septembre puisque dans les meilleures cas, les étudiant(e)s ont eu à peine deux semaines de 
cours du deuxième semestre!

Dans ce blocus, il y a deux intérêts en présence :

- D'un côté, un mouvement de solidarité des jeunes, qui dépasse à mon avis de loin le cadre 
du CPE. J'insiste bien sur le terme de solidarité : il ne s'agit plus de voir les intérêts individuels 
des étudiants en droit, des "futurs fonctionnaires", des personnes revendicant leur droit à 
l'enseignement etc., mais d'agir en tant que groupe social refusant une surenchère dans la 
précarité. Il y a une réelle crainte des jeunes de ne pas vivre aussi bien que leurs parents, à 
efforts égaux.

- D'un autre côté, il y a les études, les examens. Là, je comprends le refus de beaucoup de ne 
pas se tirer une balle dans le pied. C'est d'ailleurs paradoxalement une des raisons du blocus 
: assumer ensemble les gains et pertes qu'engendre le mouvement.

Entre les deux, il y a de quoi hésiter 
[img:1kf17khk]http://yelims3.free.fr/Inclassables/Inclassable01.gif[/img:1kf17khk]. Ayant un 
certain recul lors de cette année univerisaitre, je reste favorable au principe du blocus pour 
lutter contre une loi antisociale, mais je dois admettre que mon point de vue serait bien 
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différent si j'étais dans une situation qui m'amenait à me "tirer une balle dans le pied".

Par ram, le 28/03/2006 à 09:00

petite interview intéressante à écouter 
[url=http://christophe.bret.neuf.fr//fage/00584476.mp3:3afbow2p][color=violet:3afbow2p]ici[/color:3afbow2p][/url:3afbow2p] 
il se fait bien casser lol[/color][/url]

Par de Rom, le 28/03/2006 à 09:32

[quote="ram":1vebkwyh]petite interview intéressante à écouter 
[url=http://christophe.bret.neuf.fr//fage/00584476.mp3:1vebkwyh][color=violet:1vebkwyh]ici[/color:1vebkwyh][/url:1vebkwyh] 
il se fait bien casser lol[/quote:1vebkwyh]

Sacré El Kabach... Ca va il reste soft quand même... 

Mais j'aime bien le cassage du début (par rapport au poid) 

:lol:

Image not found or type unknown[/color][/url]

Par jeeecy, le 28/03/2006 à 10:28

c'est interessant

j'ai bien aime le : mes parents ont les moyens de me payer les etudes mais je vourdrai quand 
meme que ce soit l'Etat qui me les paye

il ne se rend pas compte que l'argent de l'Etat ne tombe pas du ciel... mais du porte-monnaie 
de personnes qui comme ses parents (ou les miens...) payent des impots et en plus les 
etudes de leurs enfants!

Par TINLEY, le 28/03/2006 à 14:01

Pisistrate je suis ton credo, la notion de solidarité perdait de sa vigueur au sein de cette 
société post-matérialiste, et ce mouvement anti-cpe a contribué à la renaissance de cette 
solidarité mourante.De tous les bords, les gens se mobilisent, de Marseille à Paris, de 
Rennes à Nancy, des salariés, des étudiants, des lycéens etc...etc.
Toutefois, il est vrai que, tôt ou tard, le blocage aura des effets néfastes, et pas des 
moindres.J' entends par là, annulation d' examens dans le but de les repousser, ou même, 
risque d' échauffourées entre "bloqueurs" et ceux qui sont contre le blocage.Cependant, au 
risque de passer pour "gauchiste" lobotomisé, je pense que, laisser les choses en l' état, 
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conduira inexorablement au "pourrissement" du conflit, et là, le locataire de Matignon devra 
rendre compte.Car son entêtement aura été la cause des pires conséquences.
Enfin, si c' est le prix à payer pour éviter l' institutionnalisation de la précarité.

Par mathou, le 28/03/2006 à 15:06

Tu sais, j'aurais été d'accord si les anti-cpe ( je n'ai moi-même qu'un avis partagé sur les 

dispositions qui y sont relatives, après épluchage du texte et écoutage de médias 

:twisted:

Image not found or type unknown ) 

avaient eux-mêmes élaboré des propositions. S'ils s'étaient lancés dans la dynamique créée, 
s'ils étaient allés jusqu'au bout de leur pensée. 

Parce que je trouve dommage de se contenter de crier à l'infâmie sans faire avancer les 
choses soi-même. C'est stérile... et de voir les dérives du mouvement : je ne trouve pas que 
ce soit solidaire de frapper un étudiant qui se rend en cours juste parce qu'il n'est pas dans la 
rue. L'entêtement des deux côtés est mauvais, oui. Mais qu'on soit pour ou contre quelque 
chose, si on n'a pas de véritable action constructive, pour moi on manque de couilles. C'est 

valable pour les deux " camps ". Et ça n'engage que moi 

:wink:

Image not found or type unknown

Par TINLEY, le 28/03/2006 à 16:22

C ' est vrai que, les politiques anti-CPE doivent apporter des allterantives à ce contrat.Mais, je 
ne pense que, le rôle de proposer des altenatives incombe aux étudiant, d' une part car ils ne 
sont pas élus pour, et d' autre part car tout simplement ils n' ont pas les moyens pour le 
faire.On propose quelque chose à la jeunesse, dont apparemment elle ne souhaite pas,on te 
propose un plat que t aimes pas, tu manges pas, ce qui peut conduire à la grève de la faim.C' 
est triste de voir que pour se faire entendre, il faille comme Roland Agret se tirer une balle 
dans le pied(le fait de ne pas pouvoir aller en cours, et par-là même, essuyer un échec aux 
exams).

Le problème ne vient pas forcément de ce qui se trouve en dessous de la ceinture,mais plutôt 
de ce qui se trouve dans la boîte crâniene.La non concertation des syndicats, leur 
représentativité aussi minime soit-elle, aurait peut-être éviter la flambée de ce conflit.Et, de l' 
autre côté, une reprise du mouvement à peine voilée, par une gauche en panne de 
programme.

Par bob, le 28/03/2006 à 17:48
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je voulais juste savoir ce que vous pensez de ça.

http://www.estrepublicain.fr/regionlo/2 ... 98606.html

Peut-être que Vincent pourra nous en dire plus...

Enfin, c'est drôle, c'est Dallas à la Fac de Droit 

:))

Image not found or type unknown Les joies du petit monde 

universitaire!!!

Par Yann, le 28/03/2006 à 20:55

Règlement de compte entre profs. Ca ne nous regarde pas vraiment. 
Mr Pierré-Caps nous a avoué que ça femme le surnomais le Rrotweiler car quand il a 
quelqu'un en vue il ne le lache pas (après c'est l'explication qu'il nous a donné, leur intimité ne 
nous regarde pas). Donc il faut s'attendre à ce qu'il continue à critiquer le doyen jusqu'à ce 
que celui-ci convoque l'assemblée des profs comme il le souhaite.
Personnellement je regrette juste que le doyen n'ai pas exercé son droit de réponse, ça aurait 
pu donner une joute verbale publique intéressante.

Par candix, le 28/03/2006 à 21:01

[quote="Yann":2wi998so](après c'est l'explication qu'il nous a donné, leur intimité ne nous 
regarde pas)[/quote:2wi998so]

mdr 

:lol:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

Par ram, le 28/03/2006 à 23:11

ah bah ça y va sec chez vous là lol guerre ouverte!!!
je pense par contre que pour en arriver à là, il devait y avoir probablement un lourd passif...

Par Blacky, le 28/03/2006 à 23:15

[quote="TINLEY":3s5n9ze6]Mais, je ne pense que, le rôle de proposer des altenatives 
incombe aux étudiant, d' une part car ils ne sont pas élus pour, et d' autre part car tout 
simplement ils n' ont pas les moyens pour le faire.[/quote:3s5n9ze6]
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Je suis pas tout a fait d'accord avec toi.
On a les moyens de le faire ! C'est d'ailleurs, une alternative proposée par les Anti-blocages.
Vu le nombre de promo de discipline très diverses, on peut faire un projet de loi !

Par mathou, le 28/03/2006 à 23:40

Oui, d'autant que beaucoup d'entre nous ont un emploi en plus d'avoir la vision du " droit ", et 
qu'ils parleraient en connaissance de cause. Ce serait une façon aussi plus légitime et 
citoyenne d'agir, et ça clouerait le bec à tous ceux contestent sans rien faire d'autre puisque 
ce serait l'émanation du peuple : ce serait plus dur de critiquer des étudiants, des salariés, 
des employeurs et des travailleurs que des hommes politiques ou des assemblées. Au lieu de 
figer le débat dans une valse-hésitation capricieuse, on avancerait. Après, aux institutions de 

travailler sur les propositions. S'il doit y avoir une telle mesure, chuis dedans 

:lol:

Image not found or type unknown

... d'ici que le conseil constitutionnel arrive... 

:lol:

Image not found or type unknown

Par Olivier, le 28/03/2006 à 23:41

Courage le Conseil Constit c'est pour jeudi ^^

Par Stigma, le 29/03/2006 à 12:19

J'ai beau avoir soutenu l'initiative du doyen concernant le référendum, force est de constater 
que le Professeur Pierre-Caps livre encore une fois un avis plein de bon sens... mettons les 
hésitations et les quelques erreurs du doyen dans la gestion de la "crise" sur le compte de 
son jeune âge et d'un relatif manque d'expérience !
Si je suis un peu partagé quand à son analyse sur l'équité du scrutin (il y a matière à débat: 
une autre question aurait-elle été vraiment judicieuse compte tenu de l'urgence de la situation 
? Qui d'autre que l'administration aurait pu se pencher sur la question à poser ? N'aurait-il pas 
été souhaitable que l'UNEF et l'administration se concertent afin d'organiser un scrutin 
acceptable par les deux parties ?), ce qu'il dénonce concernant l'atteinte à l'indépendance des 
universitaires et l'absence de débat au sein de la fac est particulièrement bienvenu et sain, je 

trouve 

:o

Image not found or type unknown

Steph Président 

:o

Image not found or type unknown (de l'université, quoi.. ou au moins doyen !)
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Par candix, le 29/03/2006 à 18:00

ayé nous on est libre ! 

:D

Image not found or type unknown ils etaient verts les autres !

c'etait chaud quand meme, mais ils ont évolué il fallait présenter la carte etudiante

800 = pour le blocage
900 = contre le blocage

environ bien sur 

:))

Image not found or type unknown

mais ca m'etonnerait pas qu'ils bloquent quand meme, vu comment ils sont fair-play ...

Par akhela, le 29/03/2006 à 18:18

félicitation les reimsdoigt, mais si vous avez pas assez de main d'oeuvre on vous rend 
Bastien (un ptit faluchard reimsdoigt qui a fait sa licence à Leicester et qui fait son M1 à Stras)

Par mathou, le 29/03/2006 à 18:23

On a mis la main sur le rédacteur du who's who estudiantin 

:lol:

Image not found or type unknown

Par candix, le 29/03/2006 à 18:23

[quote="akhela":2qjjn62f]félicitation les reimsdoigt, mais si vous avez pas assez de main 
d'oeuvre on vous rend Bastien (un ptit faluchard reimsdoigt qui a fait sa licence à Leicester et 
qui fait son M1 à Stras)[/quote:2qjjn62f]

oki pas de soucis 

:D

Image not found or type unknown vous faites le faluchage ? la chance ! nous y en a que quelques 

uns qui le font et je sais pas qui est le MC et le GM, peut etre parce qu'il y a trop de monde en 

1ere année 

:))

Image not found or type unknown

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



pis je bois pas d'alcool je crois que je vais avoir du mal 

:D

Image not found or type unknown

Par de Rom, le 29/03/2006 à 18:26

[quote="candix":n15zou8y]

pis je bois pas d'alcool je crois que je vais avoir du mal 

:D

Image not found or type unknown[/quote:n15zou8y]

Pas besoin... je connais quelqu'un (Ram) qui s'est fait baptisé au Perrier 

:lol:

Image not found or type unknown

Par deydey, le 29/03/2006 à 18:34

et à sceaux une nouvelle AG probablement d'ici vendredi pour voter ou non le blocage 
pendant une dizaines de jours... commence à m'enerver ils n'ont pas compris que les deux 
tiers des étudiants sont ocntre le blocage et que certains sont en pleins partiels (notamment 
les Master si j'ai bien compris...)!

bref en tout cas bravo Reims!

Par akhela, le 29/03/2006 à 18:35

ma dernière fillote ne boit jamais d'alcool mais elle a absolument voulu se faire baptiser à 
l'alcool (j'étais pas très chaud de la baptiser à l'alcool mais elle a vraiment incistée) alors j'ai 
trouvé dans les breuvages de ma seconde nationnalité (la Belgique) une petite bière sympa à 
2,5% et qui mousse tellement que finalement tu bois rien du tout : la Pêcheresse (c'est un peu 
chimique mais bon...).
Nous on a pas de GM ni GC, chaque faluchard baptise lui même sous le contrôle des autres 
faluchards présent.
sinon passe le bonjour à Nemo (science éco).

Par ram, le 29/03/2006 à 19:25

ah némo tiens ça fait longtemps qu'on l'a pas vu à nancy!!!
oué j'ai été baptisé bacchus troué mais je l'ai retiré cette année lol 
les reimsdoigts sont des veinards, je me demande encore jusque quand on sera bloqués 
nous... la fac est morte, ça ressemble au lendemain d'une rave tellement elle a été détruite... 
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je comprends vraiment pas ces dégradations 

:cry:

Image not found or type unknown

Par akhela, le 29/03/2006 à 20:51

ben je vais tenter de l'expliquer: dans leur mouvement tout le monde est libre de faire ce qu'il 
veut, personne n'est responsable de rien ni de personne. Ce système fonctionnerais 
parfaitement si ils étaient tous responsables. Sur Strasbourg, la majorité des occupants 
étaient, je pense, assez responsables, mais comme on interdit rien parce qu' "il est interdit 
d'interdire" ça dégénère rapidement car il suffit au final d'une poignée de fouteur de merde 
pour détruire leurs idéaux, et comme toutes les décisions sont prises en AG et qu'ils s'entre 
lobotomisent sur l'irresponsabilité, ils mettent un temps fou à prendre les mesures adéquat de 
sauvegarde du lieu (c'est comme ça que sur Strasbourg en AG j'ai vu une petite UNEF 
commencer à pleurer parce qu'elle trouvait que c'était n'imp les tag car si la gouache ça part à 
l'eau pas la bombe, on lui a alors méchament demandé si elle n'était pas une fasciste 
opposée à l'art urbain).

Par Blacky, le 29/03/2006 à 23:24

Tiens, ils se traitent de fachiste entre eux !!! 

:lol:

Image not found or type unknown

De mieux en mieux 

:lol:

Image not found or type unknown

Par akhela, le 29/03/2006 à 23:59

pourquoi voudrais tu qu'ils ne s'invectivent pas entre eux, ils ne sont pas tous exactement 
d'accord sur tout et je te rappelle que certains anarco-baba qui squattent ces AG (souvent 
sans être étudiant) considèrent que tout ceux qui ne sont pas d'accord avec eux sont des 

facho (tout ceux qui acceptent la société telle qu'elle est)... 

:lol:

Image not found or type unknown

Par alex406coupe, le 30/03/2006 à 09:54

J'ai appris qu' à la fac de droit de nancy, le doyen recevait les etudiants de l'UNEF pour 
donner suite aux propos racistes tenus lors de l'AG. Bien.
Parcontre il ne portera pas plainte pour l'entrave aux opérations électorales. Pourquoi une 
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différence de traitement entre ces deux affaires.
Les propos racistes n'ont pas leur place mais je ne comprends pas pourquoi pour le blocage 
des votes il n'y aurait pas sanction.

Est ce que quelqu'un peut m'eclairer. Merci

Par de Rom, le 30/03/2006 à 10:05

Peut-être qu'il lui manque des preuves...?
Enfin c'est quand même déplorable qu'on en ai trés peu parlé dans les médias... En tout cas 

j'en ai pas entendu parler à la TV 

:?

Image not found or type unknown

Par Yann, le 30/03/2006 à 10:19

Il n'y a pas d'explication. Le doyen aurait-il peur de l'UNEF? Je ne sais pas et je n'ai pas tous 
les tenants de l'affaire pour me prononcer. 
Les insultes étaient inadmissible c'est indiscutable, il en va de même du blocage des urnes. 
Je comprend la logique de leur action, ces élections auraient du être reportées, mais à partir 
du moment où l'administration n'a pas pris ses responsabilités avec un repport, la situation est 
la même pour tous et on respecte l'ouverture.

Sinon, voici la réponse du doyen à Mr Pierré-Caps dans la presse du jour:
[quote="Est républicain jeudi 30 mars 2006":1cz2wb5h] NANCY. - A la suite de notre article 
intitulé « Leçon de droit au doyen » publié dans notre édition du 27 mars dernier, M. Olivier 
Cachard, doyen de la faculté de droit de Nancy, nous prie d'insérer :

« La consultation à bulletin secret organisée par la faculté de droit, sciences économiques et 
gestion, a donné lieu à divers commentaires dans plusieurs articles de presse. Certains 
propos nous paraissent inacceptables, parce qu'ils offrent une vision erronée ou déformée de 
l'atmosphère à la faculté. De nombreux collègues de la faculté, dont deux doyens honoraires, 
ont tenu à nous faire savoir qu'ils partagent notre analyse. C'est pourquoi nous voudrions 
d'abord rappeler que dans ce contexte national difficile, la faculté de droit, sciences 
économiques et gestion de Nancy est l'une des rares facultés en France où les cours sont 
encore assurés dans un climat serein. Si les cours sont assurés, ce n'est pas l'effet d'une 
décision autoritaire : c'est le fruit d'un dialogue permanent avec les différents syndicats 
étudiants et d'une consultation des étudiants. Cette consultation portait sur la question : '' 
Acceptez-vous que le mouvement de protestation conduise à l'arrêt des enseignements à la 
faculté ? '' Contrairement à ce qui a été soutenu, les étudiants n'étaient donc consultés, ni sur 
le blocage proprement dit, ni sur l'exercice du droit de grève. Il ne peut pas revenir à une 
institution, ici la faculté, de décider de son blocage. Il ne peut pas davantage revenir à 
l'institution le cas échéant de se déclarer '' en grève '' : l'exercice du droit de grève est 
individuel pour l'étudiant comme pour l'enseignant. Le vote des étudiants, exprimant à 71,29 
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% le souhait que la faculté continue à assurer les enseignements, préserve justement le droit 
de chaque étudiant et enseignant de se déclarer ensuite individuellement gréviste. Le fort 
taux de participation, deux à trois fois supérieur au taux habituel dans des scrutins 
universitaires, témoigne que la consultation répondait bien aux attentes des étudiants. Ainsi, 
chacun a pu exercer ses droits et libertés, quelles que soient ses convictions. Il importe de 
rappeler, qu'au-delà du scrutin et comme nous nous y étions engagés, nous avons pris une 
part active à ce que la liberté de chacun soit constamment préservée, pour les étudiants 
comme pour les personnels, enseignants ou non. Pour les étudiants, des temps de parole ont 
été ménagés au début des cours ; des amphithéâtres ont été mis à la disposition des 
organisations étudiantes pour des débats. La liberté d'expression, de réunion et de 
manifestation a été préservée sans que cela n'affecte en rien le droit des étudiants à suivre 
leurs cours. Agissant toujours en âme et conscience, nous avons fermement et publiquement 
condamné, à plusieurs reprises, les propos sexistes et racistes tenus le 14 mars par des 
provocateurs. Nous avons proposé aux victimes de nous saisir des faits pour que nous 
puissions dénoncer au parquet ces propos inacceptables. Quant à l'accusation d'avoir porté 
atteinte au principe d'indépendance de l'enseignant chercheur, elle est totalement infondée. 
Nous avions simplement invité nos collègues à faire preuve de modération, ce qui ne 
constitue, ni une intimidation, ni une atteinte à la liberté d'expression. Dans le présent 
contexte qui nécessite une pleine sérénité, l'esprit de polémique est stérile. 
»[/quote:1cz2wb5h]

Il y avait en plus une jolie photo d'étudiants en grève, mais pas de la fac de droit...

Par ram, le 30/03/2006 à 10:26

[quote="de Rom":3snww8ws]Peut-être qu'il lui manque des preuves...?
Enfin c'est quand même déplorable qu'on en ai trés peu parlé dans les médias... En tout cas 

j'en ai pas entendu parler à la TV 

:?

Image not found or type unknown[/quote:3snww8ws]

les médias ne sont pas en notre faveur et mettent l'unef sur le podium... malheureusement 
:roll:

Image not found or type unknown

Par alex406coupe, le 30/03/2006 à 10:41

Bien lu l'article de l'Est Rép.
Excuser mon propos mais ce journal n'est qu'une feuille de choux, un quotiendien de M***** 
qui ne fait que polémiquer mais ils ne sont jms capables de sortir un article neutre!!! (cf un de 
mes post précédents).

En ce qui concerne les vol d'urnes ou le blocage des bureau de vote, je souhaite connaitre la 
position adoptée par notre représentant associatif élu au conseil de faculté. N'y a t il pas 
moyen que des etudiants portent plainte? Moi j'ai l'impression que notre doyen a peur de 
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l'UNEF.

Merci

Par de Rom, le 30/03/2006 à 10:51

[quote="ram":2lx7x4jv][quote="de Rom":2lx7x4jv]Peut-être qu'il lui manque des preuves...?
Enfin c'est quand même déplorable qu'on en ai trés peu parlé dans les médias... En tout cas 

j'en ai pas entendu parler à la TV 

:?

Image not found or type unknown[/quote:2lx7x4jv]

les médias ne sont pas en notre faveur et mettent l'unef sur le podium... malheureusement :roll:

Image not found or type unknown[/quote:2lx7x4jv]

Oui enfin y'a des médias de gauche comme de droite, et aussi des + ou - neutres. Je vois pas 
pourquoi par exemple le Figaro ou TF1 voudraient mettre l'Unef sur podium alors que leur 
objectivité est parfois discutable...

Par ram, le 30/03/2006 à 13:39

[quote="de Rom":1jaklagp][quote="ram":1jaklagp][quote="de Rom":1jaklagp]Peut-être qu'il lui 
manque des preuves...?
Enfin c'est quand même déplorable qu'on en ai trés peu parlé dans les médias... En tout cas 

j'en ai pas entendu parler à la TV 

:?

Image not found or type unknown[/quote:1jaklagp]

les médias ne sont pas en notre faveur et mettent l'unef sur le podium... malheureusement :roll:

Image not found or type unknown[/quote:1jaklagp]

Oui enfin y'a des médias de gauche comme de droite, et aussi des + ou - neutres. Je vois pas 
pourquoi par exemple le Figaro ou TF1 voudraient mettre l'Unef sur podium alors que leur 
objectivité est parfois discutable...[/quote:1jaklagp]

le figaro a dénoncé les élections houleuses qui ont eu lieu! mais après le problème c'est que 
les gens vont dire que ça n'est pas objectif...

Par Vincent, le 30/03/2006 à 17:50
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Sur les dépôts de plaintes, la situation qu'avait retenue le Doyen devant le conseil de Faculté 
était la suivante:

Mieux vaut préférer l'apaisement à la provocation. Ce qui a été fait (injures et blocage) est 
intolérable. Pour autant et vu le contexte, des actions judiciaires seraient inopportunes. Ce qui 
est compréhensible chez les uns (blocage) doit alors l'être chez les autres (injures). Par 
conséquent, l'éponge doit être passée.

Apparemment, notre doyen ferait marche arrière.
Si tel est le cas, tout le monde doit comprendre que l'équilibre a été brisé. Des deux côtés, les 
actions seraient alors pleinement justifiées.

Par alex406coupe, le 30/03/2006 à 19:11

Merci Vincent pour ces réponses.

Je me permet le tutoiement.
Penses tu que le doyen fasse marche arrière?

Par deydey, le 30/03/2006 à 21:00

que pensez-vous de la décision du conseil constitutionnel?
en êtes-vous étonné?

[quote:3vhlux93]Le Conseil constitutionnel valide le CPE
le 30 mars (AFP) - Le Conseil constitutionnel a validé jeudi la loi sur l'Egalité des chances, et 
notamment son article instituant le contrat première embauche (CPE), sans assortir sa 
décision de réserves d'interprétation. 

Jacques Chirac s'exprimera sur le CPE vendredi à 20H00 lors d'une allocution radio-
télévisée. 

Les "Sages" ont notamment estimé qu'il n'y avait "pas, en droit, matière à réserve" sur les 
deux points les plus contestés du CPE: la durée de la période d'essai et les modalités de 
rupture du contrat. 

Le Conseil, qui avait été saisi de la loi sur l'Egalité des chances le 14 mars par les 
parlementaires socialistes et apparentés, a rejeté l'essentiel des arguments mis en avant 
dans ce recours. 

Le chef de l'Etat pourrait promulguer cette loi au plus tard vendredi soir. Dans le même temps, 
il ouvrirait immédiatement un "Grenelle social", ont indiqué des sources proches de deux 
importants ministres. Selon plusieurs sources informées, le chef de l'Etat pourrait promulguer 
cette loi au plus tard vendredi soir. 

Dans le même temps, il ouvrirait immédiatement un "Grenelle social", ont indiqué des sources 
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proches de deux importants ministres. 

Si des solutions positives devaient se dégager de ce round de négociations, Jacques Chirac 
s'engagerait à ce qu'elles se substituent, pour tout ou partie, au contrat première embauche. 

L'expression "Grenelle social" fait référence aux deux jours de négociations menées au siège 
du ministère du Travail rue de Grenelle en plein mai 68 (les 25 et 26) par Georges Pompidou, 
premier ministre de de Gaulle, avec l'ensemble des organisations syndicales et le patronat. 
Elles avaient abouti à un protocole d'accord salarial qui a fait date. 

Toujours selon les mêmes sources, ni Jacques Chirac ni son Premier ministre Dominique de 
Villepin ne souhaiteraient de nouvelle délibération sur le texte litigieux. 

Deux sources bien informées ont même affirmé que M. de Villepin mais aussi Jean-Louis 
Debré, président de l'Assemblée nationale et proche de M. Chirac, avaient mis leur démission 
dans la balance si une deuxième délibération au Parlement devait être demandée par le 
président.
[/quote:3vhlux93]

Par Blacky, le 30/03/2006 à 23:37

Honnetement, non... l'inverse m'aurait plus étonné car on aurait surement eu le droit a 
l'invention d'un nouveau PGD et dans ce cas là, une décision politique provenant du Conseil 

constitutionnel 

:wink:

Image not found or type unknown

Par candix, le 30/03/2006 à 23:41

moi j'espere que les bloqueurs vont pas reprendre leur sale besogne ! et meme allez plus loin 

puisque maintenant c'est mort 

:(

Image not found or type unknown

Par Yann, le 31/03/2006 à 07:26

Rassurez vous, bientôt c'est les vacances de pâques. Beaucoup de personnes sont partantes 
pour bloquer quand ça prend sur leur temps de cours, mais pas sur leur temps de vacances.
Je suis prêt à parier qu'avec les vacances ça va se tasser.

Par TINLEY, le 31/03/2006 à 12:14
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[quote="Yann":2d2ucwc3]
Je suis prêt à parier qu'avec les vacances ça va se tasser.[/quote:2d2ucwc3]

C' est fou, comme dans ce pays, on a tendance à remédier à des moyens, qui sont autre que 
politiques, économiques, ou juridiques, pour résoudre une crise.

Déjà, lors des émeutes de novembre, au ministère de l' intérieur on souhaitait qu' il pleuve, 
pour que les petits banlieusards se calment.

Sinon, j ai assisté à l' AG AES à Nancy2, un délégué de l' UNI est intervenu pour condamner 
les injures raciales, et la dégradation d'un véhicule appartenant à une personne membre de 
l'UNEF.Il a aussi mis en exergue son soutien au CPE, et sa desapprobation du blocage, tout 
en acceptant d' autres modalités de grève pour les anti-CPE.

Après cela, est intervenu un étudiant de droit(L3 Mickael me semble-t-il),son allocution était 
intéressante, notamment en ce qui concerne une décision rendue par le Tribunal administratif 
de Nancy relative au blocage de la fac.

Par jeeecy, le 31/03/2006 à 13:18

et alors AES continue de faire greve?

PS : eux aussi ils ne sont pas concernes par le CPE, alors pourquoi font-ils cela?

juste pour ne pas avoir cours, ca me fait bien rigoler...
ca leur fera surtout une annee de perdue pour rien

Par sanremo34, le 31/03/2006 à 15:21

Désolée mais je n'ai pas eu le courage de lire les 12 pages du blog (de plus le tps me 
manque à près d'un mois des partiels) alors peut etre que je vais tomber comme un cheveu 
sur la soupe et si c'est le cas, veuillez m'en excuser..

Tout d'abord à Nice la fac de droit n'est pas concernée par le cpe et aucun problème pour 

nous. (perso ça m'arrange) 

:wink:

Image not found or type unknown

En ce qui me concerne pas de problème, j'ai dépassé l'age pour le cpe; pourtant je trouve que 

ce contrat est une nouvelle ouverture (une de plus) 

:twisted:

Image not found or type unknown sur la précarité et les étudiants 

en droit, une fois sur le marché de l'emploi n'y échapperont pas pour bon nombre.

D'abord, ma 1ère impression avec ce contrat fut de me dire que plus aucun jeune ne quittera 
papa-maman avant au moins 26 ans désormais. Déjà que ce n'était pas simple avant !!
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En plus il faut savoir que le meme employeur peut réembaucher le meme jeune avec un 2nd 

contrat cpe, à condition de laisser passer 3 mois entre les deux contrats.... 

:shock:

Image not found or type unknown

:shock:

Image not found or type unknown

Et c'est là que je me suis dit qu'en effet, ce contrat ferait le bonheur des patrons et qu'il y avait 
bien anguille sous roche.. Et comme d'habitude les memes vont trinquer !

Enfin, les sans qualifications resteront à la traine comme à l'accoutumé et ce sont les qualifiés 

que les patrons embaucheront avec ce nouveau contrat.. A bon entendeur.. 

8)

Image not found or type unknown

Alors bon courage à tous et surtout bonne chance...:(

Image not found or type unknown

Quant à moi, j'ai déjà donné et toutes les générations ont eu droit à ce genre de contrats 
précaires depuis 30 ans mais là je trouve qu'ils font très fort au niveau du gouvernement et 
pour ce qui est du respect du citoyen, on repassera. :!:

Image not found or type unknown

:?:

Image not found or type unknown En fait ils font ce qu'ils veulent et comme ils veulent en prenant garde de 

s'en mettre le plus possible dans la poche (la leur) et de pondre un maximum de lois, avant de 
partir, assurant leur avenir et celui de leurs enfants. Et après eux les mouches !

N'oubliez pas cette enquete très révélatrice où une journaliste avait interrogé à la sortie de 
l'assemblée nationale, des hommes politiques sur le prix de la baguette. Cela remonte à 5 ou 
6 ans tout au plus je crois et bien, certains n'ont pas hésité à dire 10F (1.50€) de l'époque, 
alors qu'elle devait valoir 3F tout au plus à ce moment là..... D'autres ont avoué ne pas 

savoir.. 

:idea:

Image not found or type unknown

Et ce sont ces gens qui décident qu'un ouvrier (et bien d'autres) est suffisament payé avec le 
SMIC (990€ net). Ca fait combien de baguettes ça à 10 balles l'unité ?J ... 
Suivez vous mon raisonnement ?!!

Par Yann, le 31/03/2006 à 17:42

Jean-Yves Le Déaut député socialiste de Pont-à-Mousson, a adressé une lettre au Procureur 
de la République de Nancy dans laquelle il lui demande de diligenter rapidement une enquête 
en vue de vérifier la réalité des propos racistes et misogynes qui auraient été tenus au cours 
de l'assemblée générale des étudiants du 14 mars dernier à la Faculté de Droit de Nancy. 
Quelle est l'utilité d'un tel acte? La réalité de ces propos n'est discutée par personne. Le 
doyen les a condamnés et semble vouloir engager une procédure pour qu'ils soient 
poursuivis. A quoi joue Mr le député???

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



Par TINLEY, le 31/03/2006 à 18:24

Oui, AES continue la grève jusqu' à mardi 11h.

L' UFR AES est hétérogène, j' entends par là, diversité culturelle ; en effet, toutes les couches 
sociales y sont représentées, ainsi que toutes les couleurs, contrairement à d' autres filières ( 
c' est une simple constatation)

Je suis d ' accord avec toi, les étudiants d' AES ne sont pas directement concernés par le 
CPE, vu que la plupart ont pour but d' intégrer la fonction publique.Semblablement au campus 
lettres, l' UFR AES a un public populaire(30% de boursiers), donc s' ils se mobilisent ce n' est 
pas par oisiveté, je t' assure.L année universitaire est capitale pour tous les etudiants, mais 
encore plus pour les etudiants défavorisés, car c' est un pari sur l' avenir, et parce qu' ils 
possedent un faible capital social.

De plus, on n' a pas besion d' être concerné pour se mobiliser( mis à part si on flirte avec l' 
individualsime), lorsqu' un noir se fait insulter de sale noir, ou un juif de sale juif, je n' ai ni 
besion d' être noir, ni besoin d' être juif pour prendre leur défense

Par deydey, le 31/03/2006 à 18:56

à Sceaux, la fac sera bloquée dans la journée de Mardi et la grève est reconduite pour une 
durée à déterminer...
sinon un truc qui m'a bien fait halluciner : 
la grève est maintenue et la tribune nous sort que si un étudiant veut faire grève mais qu'il 
souhaite malgré tout assister en cours, il mettait un brassard avec écrit "étudiant en grève", 
"pas content", "le cpe c de la merde" et il peut assister au cours mais le professeur ou le 
chargé de td se doit d'être indulgent avec cet élève s'il n'a pas fait son travail...

je croyais que quand un étudiant faisait grève, il en assumait les conséquences et que par là 
cela entendait manquer les cours...

qu'en pensez-vous?

sinon à la fac une certaine solidarité s'organise entre les étudiants qui manquent les cours 
mais cela peine à se mettre en place...

une autre question, : pensez-vous que le débat sur le cpe sort un peu du débat d'origine, à 
savoir pour ou contre le cpe?

Par candix, le 31/03/2006 à 19:17

lundi nouvelle AG à Reims 
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:(

Image not found or type unknown surement un nouveau vote et j'ai peur que ca soit tassé 

:(

Image not found or type unknown

le conseil de gestion, réuni en séance extraordinaire hier a décidé :
- de nous sucrer notre semaine blanche
- de maintenir les vacances de paque
- d'allonger la durée de l'année scolaire d'une semaine
- de ne prendre aucune sanction à l'encontre des étudiants absents durant les 2 semaines de 
blocage

ces dispositions sont valables si la fac ne subit plus de perturbations 
sinon les exams seront reportés en septembre

ce que je trouve scandaleux c'est que ces decisions etaient affichées en 2 pages: une avec 
ces resolutions et l'autre avec tout un topo comme quoi le conseil de gestion prenait position 
contre le CPE, chose qu'il (pour moi) ne devrait pas faire (principe de neutralité)

Par Yann, le 31/03/2006 à 20:06

Chirac promulgue le CPE, mais impose des modifications: réduction à un an de l'essai, et 
disparition du licenciement sans motif.

Vos réactions:

Par candix, le 31/03/2006 à 20:13

bah ils vont ptete pas bloquer la fac 

:D

Image not found or type unknown

Par deydey, le 31/03/2006 à 20:29

je pense que dans un sens c'était préférable mais dans un autre je ne sais pas du tout si cela 
va aranger la situation, les contre cpe ont déclaré qu'ils continueraient la lutte (quitte à foirer 
leur année en cours et à retaper) jusqu'à ce que le "cpe soit anéanti" et ils veulent désormais 
la démission du gouvernement ainsi que celle du président...

en tout cas certains commencent aussi à comparer cette "lutte" à celle de la Révolution 
française ainsi qu'à celle qui a mené à l'indépendance des Etats-Unis... faudrait peut-être 
qu'ils révisent un peu l'histoire et qu'ils réfléchissent avant de parler...
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Par sabine, le 31/03/2006 à 20:36

Je vais donner mon avis pour la 1ère fois!!

Alors que Chirac ait promulgué la loi je trouve ça normal, qu'il ait proposé des modifications 
aussi (pour ma part c'était ce que je voulais=>et oui on peut réfléchir et avoir nos propres 
idées sans crier "retrait du CPE ou rien"! Il faut être un peu constructif de temps en temps!). 
Après je ne suis pas sûr que la mobilisation s'arrête maintenant. Une expression que j'utilise 
souvent résume bien la situation: ils veulent le beurre, l'argent du beurre et la crémière...

Et pour le débat sur l'université certes c'est une bonne idée mais si on rajoute des stages les 
étudiants vont râler car ils n'auront pas 3 ou 4 mois de vacances d'été(et oui on va pas 
réduire des semestres de 12 semaines!!). Et puis certaines personnes s'engagent dans des 
filières bouchées en toute connaissance de cause: psycho, STAPS....

Voilà!! 

:))

Image not found or type unknown

Par bob, le 01/04/2006 à 10:23

Il y a une question que je me pose : il promulgue la loi donc un CPE pourra être signé lundi 
puisque les dispositions relatives à ce contrat se suffisent à elle même. Mais, dans le même 
temps il demande au gouvernement de faire en sorte qu'aucun CPE ne soit signé. C'est là 
que je comprends pas... Le gouverneent ne peut agir que par décrêt et je vois pas comment 
un décrêt pourra "suspendre" l'application du CPE. Je cherche mais je trouve pas. 

Quelqu'un pourrait me dire si on peut violer la hiérarchie des normes comme ça?? Ou je 
serais obliger de penser que Chirac a promis quelque chose qu'il ne pourrai pas tenir... 
encore une fois.

Par Olivier, le 01/04/2006 à 10:44

Je pense qu'il s'agissait plus d'un appel aux organisations patronales (d'ailleurs le MEDEF a 
repris la demande du président dès hier soir...)

Pour ce qui est de la modif par le gouvernement, le premier ministre recevra les 
parlementaires très rapidement et une proposition de loi modificative devrait être déposée 
demain ou après demain (je tire mes infos d'une lecture régulière de yahoo france donc 
n'hésitez pas à lire régulièrement on y apprend des choses)
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Par bob, le 01/04/2006 à 12:36

[quote:efalwpn1]Je pense qu'il s'agissait plus d'un appel aux organisations patronales 
(d'ailleurs le MEDEF a repris la demande du président dès hier soir...) [/quote:efalwpn1]

Voilà un extrait du discours de Chirac

[quote:efalwpn1]Enfin, je demande au gouvernement de prendre toutes les dispositions 
nécessaires pour qu'en pratique, aucun contrat ne puisse être signé sans intégrer pleinement 
l'ensemble de ces modifications.[/quote:efalwpn1]

Donc je pense qu'il s'adressait bel et bien au gouvernement.

Quelque lien pour alimenter la réflexion 

http://vanb.typepad.com/versac/

Et celui là j'aime bien le titre 
http://bloghorree.berrendonner.org/wordpress/

Par sanremo34, le 01/04/2006 à 13:08

[quote="bob":39xkydo2]Quelqu'un pourrait me dire si on peut violer la hiérarchie des normes 
comme ça?? Ou je serais obliger de penser que Chirac a promis quelque chose qu'il ne 
pourrai pas tenir... encore une fois.[/quote:39xkydo2]

Bizarre, vous avez dit bizarre !! 

:shock:

Image not found or type unknown

Je me suis exclamée exactement la meme chose en entendant ça hier soir à la télé...

Par jeeecy, le 01/04/2006 à 13:28

[quote="sanremo34":3i3lstal][quote="bob":3i3lstal]Quelqu'un pourrait me dire si on peut violer 
la hiérarchie des normes comme ça?? Ou je serais obliger de penser que Chirac a promis 
quelque chose qu'il ne pourrai pas tenir... encore une fois.[/quote:3i3lstal]

Bizarre, vous avez dit bizarre !! 

:shock:

Image not found or type unknown

Je me suis exclamée exactement la meme chose en entendant ça hier soir à la 
télé...[/quote:3i3lstal]
en quoi la hierarchie des normes n'est pas respectee?
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Par Yann, le 01/04/2006 à 13:34

Si le gouvernement prend de lui-même un décret pour faire les modifications demandées il 
sera inférieur à la loi, et contraire à elle, il ne sera donc pas valable juridiquement.
Ce qu'il faut c'est repasser devant le parlement pour faire voter une loi nouvelle pour 
compléter celle-ci, ce qui veut dire encore des délais.
D'où le sentiment de foutage de gueule, ou et ce serait encore plus grave, de non 
connaissance des institutions.

Par sanremo34, le 01/04/2006 à 14:10

je pencherais plus pour le foutage de gueule pas vous ??!!

Par Blacky, le 01/04/2006 à 14:17

Hélas pour avoir fréquenté un forum Anti CPE, il n'y a meme pas 5 minutes... j'hesite encore 
beaucoup.... Il y en a un certain nombres qui connaisse strictement rien et qui ont pour seul 

but faire la revolution 

:?

Image not found or type unknown

Par de Rom, le 01/04/2006 à 16:22

Je ne sait pas trop quoi en penser. Je trouvais que le CPE était une bonne chose en soi, mais 
il était évident que pour licencier, il fallait un motif, sans quoi c'est la porte ouverte à toutes les 
fenêtres...

Si le CPE s'applique tel que Chirac "le souhaite", ca ne me pose pas de problème... encore 
faut-il que ce soit le cas. La suite dans quelques temps donc... oui mais quand? Et qu'en sera-
t-il des bloquages de facs?

Comme le disait trés bien Blacky, (et allant aussi régulièrement sur des fora anti-CE, 
beaucoup d'anti-CPE n'ont rien compris au texte intitial... alors à ces demandes de 
modifications... C'est vrai que pour la plupart, ils n'on jamais ouvert un constitution de leur vie, 
ne savent pas ce qu'il disent et se contentent de recracher mot pour mot les discours des 
syndicats. Même au sein des membres de ces syndicats, certains ne disent pas que des 
conneries, mais ne sont pas construcitfs pour autant.

Beaucoup d'entre eux veulent juste la révolution, d'autres voient plus ca comme une 
campagne de "recrutement" pour leur syndicat... Et convenons en, certains ont des idées qui 
tiennent la route mais qui sont plus qu'utopiques...
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Petit rappel pour ceux qui n'ont pas vu l'intervention de Jacques Chirac :

[u:2fbyncoy][url=http://www.elysee.fr/elysee/elysee.fr/francais/interventions/discours_et_declarations/2006/mars/declaration_de_m_jacques_chirac_president_de_la_republique.45843.html:2fbyncoy]Cliquez 
ici ![/url:2fbyncoy][/u:2fbyncoy][/url]

Par ram, le 01/04/2006 à 16:32

+1 t'as très bien résumé l'action des syndicats, opportunistes à souhait, récupérant un 
mouvement étudiant pour gonfler leurs rangs!
merci pour l'allocution de chirac, je n'avais pas pu la suivre malheureusement!

Par Vincent, le 02/04/2006 à 01:09

Voilà, j'ai mis en ligne mon compte rendu du fameux conseil de faculté du 23 mars, 
[url=http://www.juristudiant.com/blog/:2apux5vq]ici[/url:2apux5vq].
Si vous avez des questions, des réactions, n'hésitez pas à les inscrire dans les 
commentaires.[/url]

Par akhela, le 03/04/2006 à 19:54

yeaaaaaah ils viennent de voter le blocage de Strasbourg II aujourd'hui manque de bol ils 
bloquent un bâtiment commun à Strasbourg II et III (dont dépend droit et AES) où se 

déroulent 75% des TD de la fac de droit 

:evil:

Image not found or type unknown

outre en plus un raid de 50 casseurs lycéens ce matin qui ont tentés de rentrer en droit mais 
les portes étaient bloquées par l'administration alors ils sont allés sacager le bâtiment sus 
nommé où se déroule les TD. 
problème: sachant que les exams de master1 commencent le 2 mai (je le sais j'ai voté ce 
calendrier en Conseil de Fac), que l'on doit absolument rattraper 2 TD de Contentieux 
Administratif (ce sont des exposés obligatoires), sachant que le vendredi saint est férié en 
Alsace que les vacances commence en principe le WE de Pâcques, quand je rattraperais ces 
TD ?

Réponse: à priori le samedi de Pacques.... 

:twisted:

Image not found or type unknown

Avoir envie de naturaliser la tête des bloqueurs dans un bocale est il alors normal? Sachant 
que je devais partir le jeudi soir avant Pâcques pour Bruxelles préparer mon inscription pour 

l'année suivante. J'attens vos avis éclairés capable de me calmer... 

:evil:

Image not found or type unknown
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Par Yann, le 03/04/2006 à 20:42

Une douche bien froide, et après une petite verveine?? 

:?

Image not found or type unknown

Par mathou, le 03/04/2006 à 20:50

Voire un bon bain chaud, de grandes respirations ? Dis-toi aussi qu'on se soutient tous 

moralement ! ( même si je trouve ta solution du bocal très intéressante 

:lol:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown ) 

A la fac de sciences de Montpellier, en M1, comme la fac est bloquée depuis trois semaines, 
les profs ont trouvé avec les étudiants un moyen de faire les exposés - et ils ont en beaucoup 
: les étudiants envoient leur travail par mail au prof qui corrige et note. Peut-être que vous 
pourriez essayer de contacter les vôtres et d'organiser quelque chose ? 

>> Vincent : très édifiant le compte rendu. C'est bête à dire mais merci de faire ton boulot 

:)

Image not found or type unknown

Par de Rom, le 03/04/2006 à 20:52

[quote="mathou":1gzyojx9]Voire un bon bain chaud [...][/quote:1gzyojx9]

Contrepétrie?

...ok je sors

Par mathou, le 03/04/2006 à 20:57

Un b... Ah, j'ai compris 

:lol:

Image not found or type unknown

Par akhela, le 03/04/2006 à 21:57

alcoolique lol...
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en fait l'idée de naturalisé leur tête dans un bocal n'est pas de moi: c'est une de mes répliques 
préférées d'Achille Talon à propos de son voisin Hilarion Lefuneste (la BD de Greg: "Achille 
Talon").

Par deydey, le 04/04/2006 à 10:23

moi je veux pousser une gueulante et franchmeent je suis super en colèr : 

voici les résultats de l'AG de vendredi : 

[quote:3rrhc31p]Communique du 31 mars à destination de tous les étudiants. 

Le vendredi 31 mars, une « assemblée générale » convoquée par le collectif anti CPE a 
adopté, à main levée, le « blocage » de la faculté pour la journée du mardi 4 avril. 
Selon les organisateurs, 318 étudiants se sont exprimés, 171 pour le blocage, 147 contre. Les 
suffrages exprimés représentent moins de 6% des étudiants inscrits à la faculté et 60% de 
moins que lors de l’assemblée générale du 15 mars (787 exprimés dans un vote avec urne). 
Ceux qui ont voté en faveur du blocage représentent 3% des étudiants inscrits. 
Compte tenu de l’enjeu – à l’inverse de la grève, qui relève d’un choix individuel, le blocage 
concerne tous les étudiants- , des conditions du vote, de la faiblesse du taux de participation, 
du souhait du corps enseignant de la continuité dans les cours et les examens, une 
consultation des étudiants par vote à bulletins secrets sera organisée par l’administration de 
la faculté le lundi 3 avril de 10 heures à 17 heures reprenant exactement la question telle 
qu’elle a été formulée par le collectif anti CPE, lors de la réunion du 31 mars « Etes vous pour 
le blocage de la faculté le mardi 4 avril ? » 
Un vote identique sera organisé sur le site de la faculté à Orsay. 
Jean Pierre FAUGERE, Doyen de la faculté Jean Monnet. 
[/quote:3rrhc31p]

ensuite voic les résultats du vote organisé hier : 

[quote:3rrhc31p]Les résultats de la consultation des étudiants en date du 3 avril 2006 et 
portant sur la question : Etes vous pour le blocage de la faculté le 4 avril, sont les suivants : 

Pour le site de SCEAUX : 554 votants 
375 NON 
178 OUI 
1 BLANC 

Pour le site d'ORSAY : 208 votants 
132 NON 
76 OUI
[/quote:3rrhc31p]

aujourd'hui sur mon portable j'avais un message d'une amie pour me dire que seule l'accès à 
la BU était possible, sinon les amphis et salles de tds étaint bloqués par des chaises, bancs, 
tables...

trouvez vous leur attitude normale ou au contraire trouvez vous que ce n'est que le juste 
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réponse à "l'ingérence du doyen " (pour reprendre leur termes...)

pas croyable quand même comme attitude!

Par candix, le 04/04/2006 à 11:04

j'ai l'immense joie de vous annoncer ...

qu'ils ont voté le REblocage de la fac de Reims

:evil:

Image not found or type unknown

:evil:

Image not found or type unknown

:evil:

Image not found or type unknown

:evil:

Image not found or type unknown

jusqu'à la fin de la semaine 

:evil:

Image not found or type unknown

l'AG a eu lieu à 12h30 hier, nous on s'est dit : comme d'hab ils vont nous saoulé pendant 3h 
avec leur discours donc on est allé manger et en revenant on a appris qu'ils avaient voté ca 

vite fait à main levé en profitant du fait qu'il n'y avaitpas grand monde 

:evil:

Image not found or type unknown

c'est degueulasse, surtout que le conseil de gestion avait dit que si il y avait un nouveau 
blocage les exams seraient reportés en septembre...
enfin on verra ce que va decider ce meme conseil

Par deydey, le 04/04/2006 à 11:08

il manque vraiment pas de culot... ma pauvre, jsuqu'à la fin de la semaine tu n'as vraiment 
pas de chance..; tiens nous au courant ; 

courage

Par candix, le 04/04/2006 à 11:48

merci 

:wink:

Image not found or type unknown
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Par akhela, le 04/04/2006 à 22:47

bon chez nous ils ont débloqué le bâtiment commun à droit et LSHA donc étudiant en droit de 

nouveau content 

:))

Image not found or type unknown mais on soutient moralement les autres villes

Par ram, le 05/04/2006 à 09:55

annonce explosive du président de nancy 2 hier qui annonçait qu'il y aurait réflexion sur cours 

en juillet et examens en septembre... par pitié pas ça!!! 

:evil:

Image not found or type unknown

Par Stigma, le 05/04/2006 à 12:35

[quote="ram":me66r5nn]annonce explosive du président de nancy 2 hier qui annonçait qu'il y 

aurait réflexion sur cours en juillet et examens en septembre... par pitié pas ça!!! 

:evil:

Image not found or type unknown

[/quote:me66r5nn]Logique... il serait injuste que les étudiants d'une université bloquée 
décrochent le même diplôme que ceux d'une université non bloquée, alors qu'ils sont 
interrogés sur un programme bien plus court. Les bloqueurs n'ont qu'à assumer. Quand à 
ceux qui n'ont pas bloqué et qui en subissent les conséquences, bah... c'est moche, mais le 
Président de l'Université n'est pas responsable !

Par jeeecy, le 05/04/2006 à 13:21

justement si le president de l'Université est responsable

car il n'avait pas à laisser des AGs sauvages où quelques centaines de eprsonnes (et 
encore....) bloquent plusieurs milliers

ils auraient du mettre en place des elections comme le doyen de la fac de droit de nancy l'a 
fait

et moi je ne comprends pas non plus les etudiants qui ne souhaitait pas le blocage, pourquoi 
n'ont ils pas debloques? ou alors organise une AG reunissant plus de monde que celles de 
l'UNEF?
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Par Yann, le 05/04/2006 à 18:21

Dangers de manifester, les crs sont souvent peu regardants dans leur prise..
[img:1x0rw4oe]http://ns6042.ovh.net/~abrutisv/photos/i6w4nvjm.jpg[/img:1x0rw4oe]

Par deydey, le 05/04/2006 à 18:24

et bien ... sympa la photo ou le montage?
en tout cas le site est trop marrant

Par Stigma, le 05/04/2006 à 22:51

[quote="jeeecy":okuk8tq6]justement si le president de l'Université est responsable

car il n'avait pas à laisser des AGs sauvages où quelques centaines de eprsonnes (et 
encore....) bloquent plusieurs milliers

ils auraient du mettre en place des elections comme le doyen de la fac de droit de nancy l'a 
fait

et moi je ne comprends pas non plus les etudiants qui ne souhaitait pas le blocage, pourquoi 
n'ont ils pas debloques? ou alors organise une AG reunissant plus de monde que celles de 
l'UNEF?[/quote:okuk8tq6]Je parlais uniquement de la décision de reporter les examens en 
fait, dans l'hypothèse où on considererait le blocage acquis par des voies "normales".. 
concernant les voies en question, c'est autre chose ! On voit que même en droit, malgré 
l'aspect plutôt démocratique du scrutin, le Pr. Pierre-Caps a trouvé à redire... et comme je me 
sens pas avoir le niveau juridique nécessaire pour le contredire, je préfère m'abstenir sur ce 

point 

:lol:

Image not found or type unknown

Par sabine, le 06/04/2006 à 09:07

Alors nous il y a eu une AG "clandestine" hier soir... Donc quasiment que des personnes pour 
le blocage. Et pourtant!! Ils ont décidé de débloquer la fac!! Je reprends les cours demain (et 
oui 3h d'informatique c'est super important avant de partir en vacances!!). Mais sur le principe 

je trouve ça bien. 

:)

Image not found or type unknown
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Par de Rom, le 06/04/2006 à 12:25

Tiens d'ailleurs vous savez pas si sur internet il y aurait un site avec une carte de France des 
bloquages mise à jour régulièrement? J'avais vu ca à un moment sur un site mais c'était une 
image fixe...

Par candix, le 06/04/2006 à 15:06

pour les étudiants de Reims qui veulent dialoguer qu'ils soient pro ou anti blocage 

:wink:

Image not found or type unknown

http://www.debatsautourducpereims.fr.st/

Par deydey, le 06/04/2006 à 16:35

et pour ceux de sceaux : [url:8cg06tbw]http://www.mobilisation-sceaux.fr.fm/[/url:8cg06tbw]

quelque soit votre position

Par Yann, le 06/04/2006 à 16:47

Pour ceux de toute la France, quelle que soit votre position::arrow:

Image not found or type unknownhttp://www.juristudiant.com/forum/viewt ... &start=210

[img:1vhi2acd]http://smileys.sur-la-
toile.com/repository/Messages/jesuisdehors.gif[/img:1vhi2acd]

Par candix, le 06/04/2006 à 17:03

[quote="Yann":2unj8jkn][img:2unj8jkn]http://smileys.sur-la-
toile.com/repository/Messages/jesuisdehors.gif[/img:2unj8jkn][/quote:2unj8jkn]

oui je pense qu'il est temps 

:D

Image not found or type unknown

:D

Image not found or type unknown

:D

Image not found or type unknown
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Par Septen, le 06/04/2006 à 22:05

[quote="deydey61":eaxa71v0]et pour ceux de sceaux : [url:eaxa71v0]http://www.mobilisation-
sceaux.fr.fm/[/url:eaxa71v0]

quelque soit votre position[/quote:eaxa71v0]

il semblerait que le site ne soit pas accessible

Par deydey, le 06/04/2006 à 23:12

pourtant j'arrive à y accéder mais bon je remets le lien dès fois que je me serais tromper...

[url:5gp789pl]http://www.mobilisation-sceaux.fr.fm/[/url:5gp789pl]

je sais que par moment j'ai du mal à y accéder moi aussi mais cela parce qu'ils font des mises 
à jour régulières et puis des modifications... des trucs de ce genre en tout cas...

sinon voici un autre lien qui am_ne au précédent : 

mais pour lemoment le site a du mal, j'éditerais mon message quand j'y arriverais... à moins 
que...

ah mon ami google : [url:5gp789pl]http://legraal.net.free.fr/mobilisation-
sceaux/phpBB2/portal.php[/url:5gp789pl]

bonne soirée

Par candix, le 10/04/2006 à 15:48

CPE abrogé = Fac débloquée 

:D

Image not found or type unknown

ca y est, suite à l'AG de ce midi le deblocage a été décidé (pas voté mais décidé)
la fac est en greve : il y cours mais si vous voulez pas y aller vous y aller pas (en gros comme 

d'hab quoi 

:D

Image not found or type unknown)

des manifestations vont avoir lieu mais la fac est libre 

:D

Image not found or type unknown
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Par jeeecy, le 10/04/2006 à 15:49

[quote="candix":hsvr2hrq]CPE abrogé = Fac débloquée 

:D

Image not found or type unknown

ca y est, suite à l'AG de ce midi le deblocage a été décidé (pas voté mais décidé)
la fac est en greve : il y cours mais si vous voulez pas y aller vous y aller pas (en gros comme 

d'hab quoi 

:D

Image not found or type unknown)

des manifestations vont avoir lieu mais la fac est libre 

:D

Image not found or type unknown[/quote:hsvr2hrq]

enfin.... 

:roll:

Image not found or type unknown

Par akhela, le 10/04/2006 à 20:03

ben chez nous en lettre ils persistent malgré tout: jusqu'à la mort.
Ils veulent le retrait total de la LEC, du CNE, des lois Sarko et du LMD; ils veulent également 
la valorisation des diplôme et le semestre blanc (ils disent qu'ils ne voient pas la 

contradiction), des putes, de la coke et DJ Abdel... 

:roll:

Image not found or type unknown

ils savent plus quoi inventer pour faire la révolution.

Par akhela, le 10/04/2006 à 20:03

j'oubliais : la démission du gouvernement et du président, une nouvelle constitution... je me 
souviens plus de tout ce que j'ai entendu mais ils veulent refaire 1789.

Par Olivier, le 10/04/2006 à 20:06

sur la démission du gouvernement et du président j'avoue qu'ils n'ont pas tout à fait tort (et je 
suis parfaitement objectif quand je parle, ceux qui me connaissent le savent, je suis loin d'être 
un révolutionnaire...). Après un tel camouflet, un gouvernement qui a dit qu'il irait "jusqu'au 
bout" et qui finalement nous montre qu'il n'a pas le courage de ses propos n'a qu'à se 
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démettre

Par candix, le 10/04/2006 à 20:06

mdr akhela ! nous aussi ils voulaient la demission du gouv et tout !!

ils revent...

Par akhela, le 10/04/2006 à 20:09

Olivier je suis d'accord que le Gouvernement devrait démissionner mais je pense qu'il devrait 
arrêter pendant qu'il en est encore temps et rester sur une victoire ... si ça s'éternise encore 
ils vont commencer à avoir de réels problèmes avec certains étudiants, les exams, le bac .... 
et de toute façon je ne crois pas que le gouvernement leur donnera des putes de la coke et 
DJ Abdel.

Par sabine, le 10/04/2006 à 20:30

Chez nous aussi ils espèrent un semestre blanc... Limite je m'en fiche étant en 1ère année 

mais pour ceux qui ont leur diplôme cette année ils vont le regretter!! 

:lol:

Image not found or type unknown

Par jeeecy, le 10/04/2006 à 20:41

ca y est le CPE est retire

donc rendez-nous nos facs!!!

et la encore le CPE est retire sur proposition de Nicolas Sarkozy

bravo à lui

EDIT : c'est mon 2000ème message!!!!

Par candix, le 10/04/2006 à 20:59

[quote="jeeecy":39prcwu5]ca y est le CPE est retire
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donc rendez-nous nos facs!!!

et la encore le CPE est retire sur proposition de Nicolas Sarkozy

bravo à lui

EDIT : c'est mon 2000ème message!!!![/quote:39prcwu5]

FELICITATIONS !!!! 

:))

Image not found or type unknown

:))

Image not found or type unknown

:))

Image not found or type unknown

Par deydey, le 10/04/2006 à 21:23

[size=200:qbrt5so6]FELICITATIONS [/size:qbrt5so6]

AG demain pendant mon cours de droit constitutionnel, vous tient au courant de ce qui y sera 

décidé...! espérons qu'ils seront raisonnables... 

:roll:

Image not found or type unknown

:roll:

Image not found or type unknown

:roll:

Image not found or type unknown

:wink:

Image not found or type unknown

:wink:

Image not found or type unknown

Par akhela, le 10/04/2006 à 22:34

moi au vu de leur proposition chez moi j'espère que le gouvernement cédera sur DJ Abdel, 
après si ils continuent le blocage c'est quue ce sont vraiment des révolutionnaire ... TROLL

Par Yann, le 11/04/2006 à 07:52

La validation du semestre sans rien faire,[size=200:3tln3gk9]mdr[/size:3tln3gk9]. On donne un 

doigt, ils prennent le bras. 

:evil:

Image not found or type unknown

A Nancy voici le mail qu'on a reçu suite à un vote organisé hier pour savoir si le blocage se 
poursuivrait ou non:
[quote:3tln3gk9]Bonsoir,

Nous vous prions de trouver ci-dessous des informations concernant la consultation des 
étudiants des sites CLSH, AES, IPAG et IECA.

Le bureau de vote A015 du CLSH a été suspendu à 9h01 après constat de l’impossibilité de 
tenir le scrutin dans les conditions garantissant la sécurité des personnes.

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



Le scrutin organisé à l'IECA a dû être arrêté à 13h15 après qu'un groupe d'étudiants se soit 
emparé des bulletins de vote.
Les consultations à destination des étudiants du Campus LSH et de l'IECA ont été annulées.

----------
Voici les résultats de la consultation réalisée auprès des étudiants de l'UFR AES :

Êtes-vous pour ou contre le CPE ?
1032 inscrits
475 votants (taux de participation : 46%)
65 pour (soit 13.7%)
378 contre (soit 79.6%)
31 bulletins blancs
1 bulletin nul

Êtes vous pour ou contre la poursuite du blocage ?
1032 inscrits
476 votants (taux de participation : 46%)
161 pour (33.8%)
295 contre (soit 62%)
19 bulletins blancs
3 bulletins nuls

Voici les résultats de la consultation réalisée auprès des étudiants de l'IPAG (IPAG externe, 
L3 Administration Publique, M2 Spécialité Administration des Services Publics parcours 
Gestion des Services Administratifs) :

Êtes-vous pour ou contre le CPE ?
185 inscrits
48 votants (taux de participation : 26%)
13 pour (soit 27%)
30 contre (soit 62.5%)
5 bulletins blancs

Êtes vous pour ou contre la poursuite du blocage ?
185 inscrits
48 votants (taux de participation : 26%)
8 pour (16.7%)
39 contre (soit 81.25%)
1 bulletin nul

Les enseignements de l'UFR AES et de l'IPAG reprendront donc demain matin à 8h00, selon 
l'emploi du temps habituel.
----------

A partir de l'évolution politique au niveau national, à la suite de l'Assemblée Générale 
étudiante CLSH et de la réunion des Directeurs de composante de Mardi, une nouvelle 
analyse de la situation sera réalisée et des éléments seront communiqués par le Président 
demain, par voie électronique et par sa présence sur les Campus.
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Meilleures salutations,

François LE POULTIER
Président de l'Université Nancy 2

Nathalie CONQ
Directrice de l'IECA

Martial DELIGNON
Directeur de l'UFR AES

Hubert GERARDIN
Directeur de l'IPAG

Benoît SCHNEIDER
Directeur du Campus Lettres et Sciences Humaines

et les représentants étudiants co-organisateurs[/quote:3tln3gk9]

Donc en gros, ils ont bloqué l'accès aux scrutin. Qui a fait ça?? Les mêmes qui bloquent 
depuis des semaines. Alors ne nous parlez plus de démocratie. La démocratie à la main 
levée et avec un flingue dans le dos, on a vu ce que ça a donné en Russie.
Le pire dans tout ça c'est qu'ils ont raison et nous on a torts. On est trop gentil avec ces gens 
on se ferra bouffer.

Par ram, le 11/04/2006 à 10:28

mdr vous savez quoi?
ils nous ont dit que ce référendum était illégitime & anti-démocratique et que seules leurs ag 
étaient souveraines... on croit rêver!!!
bref pour l'heure il y a une ag (vais y aller) en espérant que ça se débloque enfin car on entre 
dans la 6ème semaine là...
j'ai vu qu'ils demandaient en plus de totues leurs revendications la suppression d'la loi sur les 
retraites et une baisse du temps de travail... véridique!!! lol

Par akhela, le 11/04/2006 à 10:45

c'est sur 35 heures c'est trop, quand on pense qu'ailleurs on bosse 40-45-50 heures en 
Europe (je parle même pas des 70-80 heures ailleurs).
qu'on leur donne DJ Abdel!

Par Olivier, le 11/04/2006 à 10:47

attends sérieux ils sont vraiment étudiants ? Parce que lrd 35 heures en ce moment je les 
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aimes tellement que je les fais 2 fois par semaine... Et s'ils croient qu'ils seront avocats, 
notaires ou médecins à 35h par semaine ils se trompent... Ce serait plutôt 35h en deux jours !

Par Yann, le 11/04/2006 à 11:16

Mais pour certains d'entre eux baisser le temps qu'ils passent à bosser risque d'être 

mathématiquement impossible 

:twisted:

Image not found or type unknown .

J'ai entendu dire que même les profs s'y mettaient, les blocages des urnes et tout serait en 
partie lié à l'action des profs...
[img:3haqa1r3]http://smileys.sur-la-toile.com/repository/Surpris/hin.gif[/img:3haqa1r3]

Par ram, le 12/04/2006 à 00:27

si ça se passe bien, on reprend demain à 8h... j'n'aurai donc pas allumé des cierges pour rien 
lol

Par Yann, le 30/05/2006 à 11:07

Deux mois après, voici un lien qui va rappeler des souvenirs à certains.
Je le mets parce qu'il parle de nous. 
http://www.gamekult.com/blog/padrino/16 ... argne.html

Par vins2050, le 30/05/2006 à 17:03

très fort le coup de juristudiant ...

"l'organisation" juristudiant 

:lol:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

pour le reste je vais me passer de tout commentaire car c'est inutile

c'est quand même désolant ...

Par candix, le 30/05/2006 à 17:05
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[quote="vins2050":3llav2wu]très fort le coup de juristudiant ...

"l'organisation" juristudiant 

:lol:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

pour le reste je vais me passer de tout commentaire car c'est inutile

c'est quand même désolant ...[/quote:3llav2wu]

on dirait une mafia 

:D

Image not found or type unknown

Par akhela, le 30/05/2006 à 18:25

Pas de bol de se faire épingler comem ça, pourtant le reste du blog est bien drôle (même 
l'article en question). Enfin on est jamais à l'abris face à l'incompréhension (la dernière de 
l'UNEF: en CEVU à Reims ils ont demandés à l'Université d'interdire la faluche dans son 
enceinte ... beau soucis des problèmes étudiants ça a pris les 3/4 du CEVU parait-il).

Par jeeecy, le 30/05/2006 à 20:14

le pire c'est qu'il y a des cretins qui votent pour eux a chaque election...

le reste, c'est de la rigolade

Par akhela, le 30/05/2006 à 20:25

lol sur le forum de l'AFGES ils nous "menacent" de se présenter aux prochaines élections (vu 
comme ils traitent les élections j'en rie d'avance).
Si vous voulez rire, depuis avril ils pourrissent notre forum:
[url:3fkh21dh]http://www.afges.org/forum/viewtopic.php?t=640[/url:3fkh21dh]
[url:3fkh21dh]http://www.afges.org/forum/viewtopic.php?t=590[/url:3fkh21dh]
[url:3fkh21dh]http://www.afges.org/forum/viewtopic.php?t=636[/url:3fkh21dh]
[url:3fkh21dh]http://www.afges.org/forum/viewtopic.php?t=641[/url:3fkh21dh]

j'en passe et des meilleurs ... 

:evil:

Image not found or type unknown

(les personnes loguées sont généralement des gentils parfois avec des idées farfelues ce 
sont les non loguées les messants).
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Par akhela, le 31/05/2006 à 08:54

fin de l'épisode: les résultats du CNOUS: PDE 1 élu, UNI 1 élu, UNEF 2 élus et FAGE 4 élus 

.... ça c'est fait. Nous remercions l'UNEF sans qui cela n'aurait pas été possible 

:))

Image not found or type unknown .

Par jeeecy, le 31/05/2006 à 10:57

eh oui c'est vrai que ca fait du bien de faire des greves qui ne servent a rien avant des 
elections

dans un autre registre, c'est un peu comme les scandales politiques qui apparaissent comme 
par hasard juste avant des elections (suivez mon regard jusqu'a c.........)
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